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o TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosféric� média: 1004.4 milibares. Tempe
ratu.ra média do dia: 26.4 graus centígrados.Umidade relativa média: 83.6 por cento.
Estado médio do céu: cumulus stratus de
meio .a enc??erto. Estado médi� do te�po:
com mstabilidade no Planalto e estável no

. Litoral. Previsão: A.Seixas Netto.
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FESTIVAL DE MÚSICAS DE CARNAVAL
- Continuam abertas as inscrições ao II Fes
tival de Músicas de Carnaval, promovido pela
Diretoria de Turismo da Prefeítüra de Floria
nópolis TV-Cultura e O ESTADO e cujo
primeiro prêmio é de Cr$ 3 mil. Para a ins
crição basta a apresentação da letra da músi
ca, em cirico vias, já aprovada pela Censura
Federal, podendo ser efetivada na Diretur,"
na Praça XV de Novembro, defronte ao BESC.

VESTIBULAR

·,UFSC prossegue hoje com a 'segunda etapa
,

, .

Ufsc e Udesc prosseguem hoje seus exames vestibulares, realizando a

2a. e 3a. Etapas, respectivamente. Biologia e Química, na Ufsc, tem
. '. I

peso 2para a área específica e 1 para as áreas afins. A Udesc examina \

Ciências. O gabarito de Matemática e o Vestibular no interior nas
J

pgs. 3, 9,e 12.I
!t1
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o Governador 'Colombo
Salles, autoridades

e convidados
compareceram à
inauguração do

Camping
Club do Rio

,Vermelho, o primeiro
no gênero em

Florianópolis.
O local oferece
uma paisagem e

condições
privilegiadas, podendo

se tornar
dentro de pouco
tempo num dos

mais completos do
Sul do País.

Um novo camping.para 1)Sul
O Camping Club do Rio Vermelho, constituindo a

primeira etapa do conjunto turístico em implantação
,

no Parque Florestal ali situado, foi inaugurado
solenemente domingo último com a presença do
Chefe do Executivo estadual. A área é a melhor

'.existentl! no Sul-de País, para "campings. "(P�,3)
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O assaltante serrou uma grade de/erro sobre a marquise e por ali entrou.

,

, Relojoaria é
'assaltada em
Cr$100 mil.
Há suspeitos

'Trê's \ Implicados
'emWatergate

ganham liberdade
,
condicional

Três implicados no caso Watergate, que já
,

cumpriram pena de mais de um ano na

prisão, serão libertados no dia 7 de março,
conforme decidiu ontem o Conselho de "

Liberdade Condicional dos Estados Unidos.
Os beneficiados com a medida são Eugênio R.

Martinez, Frank A. Sturgis e
.

Virgílio R. Gonzales. Um porta-voz do

Departamento de Estado disse que os três devem

observar as normas condicionais da liberdade (P.2).

� "f." \
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Carroça na pis ta,'; I," ,

da BR.. I01"

Um hóspede do Hotel Majestic,'
de nome Lang Song, é o
principal suspeito do assalto
à Relojoaria Müller, desta
Capital, praticado dom ingo
último sob condições
estranhas. A versão diz que
o larápio alugou um quarto
no primeiro andar e dali,
deitado sobre a marquise,
serrou uma abertura da
Relojoaria por onde consegu iu
se apossar de Cr$ 100 mil
em jóias e pratarias.

, Enquanto outros possíveis
comparsas de -Làng Song
foram presos na Capital,
a pol ícia intensifica suas

.

diligências para prender
o assaltante, que
tomou a direção de Joinville
num táxi, Corcel AX-D019. (Pag.6)
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causa

a morte do
•

carrocetro
Em pistas de alta velocidade, como a rodovia

Jorge Lacerda (ltajaí-Blumenau), recomenda-se que
veículos de tração animal trafeguem junto ao

acostamento, se é que desejam chegar ao
seu destino. O carroceiro João Martins

Vieira parece ter desprezado essa

medida de segurança, e acabou morrendo
sob as rodas do ônibus da Empresa Rex,

que abalroou 'sua carroça. O fim-de-semanaem
Itajaí fez outra morte, por afogamento. (Pag.6)

Figueira cede estado para
I '

Avaí jogar a Copa Atlântica
•

,

,

Sunab diz que carne não
sobe nospróximosmeses

.'
O superintendente da Sunab, General Glauco de Carvalho, afirmou
ontem que não há nenhuma perspectiva de majoração do preço
da carne para os próximos meses, assinalando que o Governo

acompanha atentamente a comercialização do produto. Ontem, a Cadep
fixo", o tabelamento dos gênéros de primeira

necessidade para janeiro, em reunião realizada em São Paulo (P. 5).

Incêndio sob temporal quase
destrói instalações de

.garagem.Bombeiros salvaram
Página 6.

Página 8.

Tudo.pronto para
O funcionamento

do Colégio
Eleitoral dia 15

As normas fixadas pela Mesa do Senado

para o pleito presidencial do dia 15

estabelecem que os parlamentares que compõem
.o COlégio eleitoral serão chamados
duas vezes' e emitirão seus votos de
pé, decidindo-se com clareza pelos
candidatós registrados ou optando

pela abstenção. Para efeito de
verificação de quorum os membros
do Colégio Eleitoral terão suas

presenças registradas a partir
das 8 horas na portaria da

Câmara dos Deputados. (Página 5)
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Egito e Líbia

na iminência de

formar governos,

pacifistas

Os meios políticos do Egito admitem
francamente desde ontem a possibilidade

de o primeiro-m inistro Anwar Sadat
. passar o.cargo do vice-primeiro ministro

Abdel Aziz Hegazi. O ato faria
parte de algumas mudanças que estariam

.!
para se operar no governo

,

daquele país e também no da Líbia,
a�bos de tendência pacifista e '

com o objetivo de esfriar as tensões
no Oriente Médio antes que a

conferência de paz de Genebra rei nicie
seus trabalhos no próximo dia 21 (P. 2)
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Mudanças nos gabinetes egípcIo e

Sadat pode deixar o cerco, .

------ Comentár.;o-------Os dirigentes do Egito e da Síria estão planejando
mudanças de alto nível em seus respectivos gabinetes e

formar "governos pacifistas", antes que a conferência de
paz de Genebra reinicie seus trabalhos, no dia 21 de janeiro.

Jornais do Cairo e de Beirute 'indicaram que as

mudanças projetadas traduzem uma crescente esperança de

que se possa chegar a um acordo pacífico no conflito
árabe-israelense. Também assinalaram a possibilidade de que
a Síria esteja projetando sua participação na segunda etapa
das conversações. '

O influente jornal AI Ahram, do Cairo, diz que o

presidente Anwar Sadat passará o cargo de
primeiro-ministro ao vice, Abdel Aziz Hegazi. Sadat
assumiu o posto em março do ano passado; quando colocou
o Egito em pé de guerra.

Acrescenta o jornal que Sadat convocará uIl!.a 'sessão

conjunta do Parlamento e da União Socialista Arabe (o·
único partido político do país) para o próximo fim de
semana, a fim de, anunciar asmudanças.

'AI Anwar, outro diário, prevê que o general
Mohamed-El-Camasy, chefe do Estado-Maior do Egito e
responsável pelo triunfante assalto à linha de defesa
israelense Bar-Lev, no começo da guerra de outubro,
substituirá o tenente-general Ahmed Ismail como Ministro
da Guerra. Gamasy foi o negociador do Egito com Israel nas
primeir a s conversações militares da trégua e foi nomeado
chefe do Estado-Maior no mês passado.

.

Outro jornal, de Beirute, An Nahar, informa que
mudança semelhante também se está preparando na Síria.
Acrescenta que o ministro de Relações Exteriores Abdul
Kalim Khaddam será nomeado vice-presidente e que o

ministro de Turismo Abdulla Khani passará a.ministro das
Relações Exteriores.

Falou-se que Khaddam havia ameaçado renunciar 'a seu
posto se o presidente Hafez Assad decidisse enviá-lo a

Genebra, enquanto acredita-se que Khani é mais partidário
.das negociações. A Síria havia-se negado a. participar, até
agora, da conferência de Genebra. '

Segundo despachos procedentes do Kuwait, Sadat e o rei
Hussein da Jordânia planejam uma reunião com Assad em

Damasco, em breve, a fim de coordenar suas posições a

. respeito das conversações de Genebra.

GOVERNO PALESTINO
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Genebra: � difícil preço
Os Ministros do Petróleo e outras autoridades das

principais nações exportadoras de petróleo prosseguem, 'em
Genebra, as conversações para coordenar a sua política de
preços. Não obstante, não se espera um novo aumento, da
reunião dos 14 países-membros da Organização de Países

Exportadores de Petróleo -:- Opep.
As nações da Opep , se têm reunido, desde a sua

organização, em setembro de 1970, para coordenar suas

normas de preços e produção. Até agorll, não conseguiram
nada e, apesar da urgente situação atual, não se antecipa um

rápido progresso.
.

A urgência deriva da decisão de outubro, do Kuwait, pela
qual os países produtores estabelecem os preços de referência
para determinação de impostos e regalias. Previamente, os

preços de referência eram dispostos em negociações bilaterais,
com as empresas petrolíferas..'

Simultaneamente, os produtores do Golfo Ph sico

duplicaram o seu preço de referência e, em 23 de dezembro,
determinaram um aumento adicional de 12t! por entoo Este

preço- padrão foi adotado por todos os outros

países-membros, da Opep, exceto Argélia, que deverá fazê-lo
logo.

Os integrantes da Opep produzem 85 por cento de todo o

petróleo que importam os países da Europa Ocidental e o
.

Japão. Fontes da indústria petrolífera consideram
.
que

recentes declarações de dirigentes como o Xá do Irã e o

'ministro do Petróleo da Arábia, Ahmed Zaki Yamani,
indicam que as nações produtoras admitem que fá estão

. beirando o preço-limite, alêm do qual outras fontes.
alternativas, como a energia nuclear, serão mais acessíveis
economicamente queo petróleo. Contudo, passarão anos e

talvez décadas até que haja o desenvolvimento pleno dessas
fontes energéticas alternativas.

Irã: petróleo em aspirinas
Dentro de 12 anos, o Irã estará tão industrializado que

. poderá oferecer petróleo em [orma de aspirinas e proteinas,
ao invés de petróleo bruto, afirmou ontem o Xá Rheza
Pdhlevi, em entrevista.

- Acabou-se' a era . do petróleo barato. Devemos
acrescentar que ó que terminou é a era da exploração -

comentou, frisando que "mediante a exploração do petróleo'
barato, vocês (ocidentais) tiveram sua abundância, e. rogo
após a sociedade liberal na qual tudo era livre e abusou-se
dessa liberdade": '

O Xá pretende industrializar seu país em uma década.
para competir com a Alemanha Ocidental, França e Inglaterra.
Esse plano - disse, ,. será levado a cabo sem as fraquezas e

debilidades evidenciadas nas sociedades ocidentais avançadas.
O Irã desenvolverá sua própria indústria automobilística,

aceitando a cooperaçtfo· da Alemanha Ocidental para o

desenvolvimento de um complexo petroqu ímico com

capacidade de 25 milhões de toneladas, acresce ntou Pahlevi..
E para isss. prometeu que seu país venderá o petróleo em

I

forma de produtos elaborados: "Venderemos aspirinas,
roteinas, e não'mais petróleo bruto".

_. Arge.,.tinçr
1.'" 1,. ';", ............;.. _

Conflito trabalhista
, .

ameaça o peronismo
Situações de conflito ocultas dentro do movimento

peronista governante, pareciam ontem prestes a provocar
algumas crises nas províncias chaves de Córdoba e Men
doza. Nessa cidade, os proprietários de veículosde trans- .

porte negaram-se a conceder aumento salarial aprovado
pelo governo provincial a cargo de peronistas de esquer
da. Contavam com o apoio indireto de setores mais mo
d erados do peronismo que propugnam a intervenção fe.
deral em Córdoba ,e a consequente retirada do governa
dor Ricargo Obegron Cano e do vice-governador, Atílio
Lopez. Este é também o dirigente dos trabalhadores dos
sistemas de transportes. _

JULGAMENTO POLITICO
Em Mendoza, os grupos moderados do peronismo se

movimentavam para o 'julgarnento político do governa
dor Alberto Martinez Baca, por ter viajado de férias ao

Chile num momento em que se debate um protesto di

plomático argentino perante a junta militar de Santiago,
em razão da morte de um asilado. Martinez Baca; que
paradoxalmente, milita na esquerda do peronismo, retor
nou domingo último, apressadamente a Mendoza e assu

miu o cargo.
Em Córdoba, o conflito foi gerado quando o Prefeito

da capital, negou-se a cumprir um aumento de salários
para os trabalhadores do setor dos transportes. Alegou
que o aumento infringia o "pacto social" que o presi
denteJuan Peron impôs a patrões e empregados, median
te um virtual congelamento de salários e preços. As auto
ridades dessa cidade argentina, afirmaram que os proprie
tários de ônibus estão em condições de absorver o au

mento de salários, sem majorar as tarifas, o que provo
cou uma virtual "paralisação" dos proprietários de ôni
bus. O governo começou a requisitar os veículos, mas
acredita-se que muitos foram tirados da cidade. Domingo
a noite, duas bombas explodiram em frente aos edifícios
de duas empresas e provocaram alguns danos, porém sem
vítimas. AJgwns veículos reintegrados ao serviço, foram
apedrejados. .'

(

, \

Bomba destrói jornal
esquerdista EIMundo

Uma poderosa bomba destruiu na madrugada de on

tem parte das instalações do jornal esquerdista El Mun
do, em Buenos Aires. '

O jornal se caracterizou por suas duras críticas aos

setores moderados do peronismo, que são maioria tanto
no governo de Peron como na direção do movimento
trabalhista. ,Segundo seu diretor, Manuel Caggero, "um
bando fascista ocupou a imprensa de Cogtal, em que é
:mpH�sso nosso jornal, destruindo a rotativa e colocando
fn sério risco de vida o pessoal da impressora e do nosso

'Vespertino" .

Contudo, não houve vítimas, embora os prs ufzos
provocados pela bomba e .pelo incêndio que se seguiu
sejam bastante elevados. Caggero declarou que os diri
gentes de El Mundo haviam pedido custódia ao chefe da
polícia federal, em 28 de dezembro, depois de receber
chamadas telefônttas ameaçadoras por pa�t� de elemen
tos desconhecidos. Acrescentou que a policia nunca res

pondeu ao pedido do jornal, razão pela qual o mesmo

enviou ontem telegramas ao general Iniguez e ao próprio
Peron, responsabilizando parcialmente o governo por
não ter proporcionado a devida proteção policial. Disse
ainda o diretor de El Mundo que os reparos na rotativa
levarão pelo menos três meses e que suas duas edições
vespertinas poderão ser suspensas por tempo indetermi
nado.

...,

Internacional
Oriente Médio

O ministro das Relações Exteriores do Egito, Ismail
Fahmy, pedi].!. ao movimento guerrilheiro' palestino que
forme um "governo provisório no exílio", tendo em .vista
sua possível participação na nova fase das conversações de
paz de Genebra, segundo o jornal.libanês An Nahar.

Fahmy formulou a proposta nas conversações mantidas
recentemente no Cairo .com três líderes guerrilheiros:
Farouk Kaddoumi, chefe do Departamento Político da
Organização pela Libertação da Palestina - OLP -; Jamal
Sourani, da Al Fatah, e Saed Kamal, também da OLP.

O chanceler declarou, ainda, que o Egito está disposto a

apoiar esse governo no exílio e prometeu que seu país
procurará obter seu reconhecimento por parte dos "países
socialistas e das nações amigas". Anwar Sadat: criar um governo de "tendências pacifistas "

\

-
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'·00 'soldados comunIstas
Forças blindadas e de

infantaria do. governo cam

bojano mataram mais de
1 00 soldados do Exército
do Khmer vermelho' em \

quatro ataques contra uma

grande força rebelde a 12
quilômetros a noroeste
desta capital.

Os camponeses da re

gião declararam aos jorna
listas que mais de mil sol
dados governamentais ha
viam chegado ao setor du
rante as últimas 24 horas.

Os jornalistas que voltaram
do campo de batalha afir
maram que as forças do
governo estavam atacando
a; destacamentos do Exér
cito Khrner Verme1ho a

partir de três direções.

de Nixon

ainda cai
Uma nova pesquisa de

opinião pública mostra

que 79 por cento das pes
soas entrevistadas pensa
que o presidente norte

-americano Richard.Nixon
é responsável por pelo me-

l
nos uma das graves acusa-

ções que pesam' sobre .ele.
A pesquisa foi feita

com 2.020 pessoas sobre
uma lista de 13 acusações
ou críticas contra o Presi
dente. Também mostrou

que 45 por cento dos con
sul ta dos demonstram-se
contrários ao julgamento
político de Nixon, que 44

por cento favorecem esta

ação e que 11 por cento
permanecem aindá indeci
sos. Segundo 53 por cento,
Nixon está implicado no

caso Watergate.

NOTICIARIO

FORNECIDO
PELA A. P.

Acrescentaram que quatro
violentos ataques de arti
lharia foram lançados pe
los comandantes da linha
de frente contra as tropas
comunistas.

transportes militares blin
dados, enfrentavam os co
munistas.

numerosas trincheiras ao

longo da rota.
Segundo os informes, as

tropas governamentais en

contraram apenas uma re

sistência ligeira no ataque
final. A investida começou
na semana passada depois
que o presidenté Lon Nol vi-

.

. sitou as linhas de frente e

ordenou aos comandantes
que se lançassem ao ataque
para abrir a rodovia. O co

mando informou que ha-
, viam sido descobertos os

cadáveres de 81 comunistas. :

Calculou também que ha
viam sido aniquilados dois
batalhões .do Khmer verme
lho. Nao houve informações
sobre baixas por parte das
forças do Camboja.

Cereais:
•

uma,cr.se

possível
Apesar das boas colhei

tas de 1971-72, "não há
reservas de grãos no muno'

do", afirmou Norman E.

Borlaug, criador da revolu
ção verde e Prêmio Nobel
da Paz de 1970.

Borlaug afirmou que o

constante aumento da po
pulação, calculado em ."76
milhões de novas bocas pa
ra alimentar cada ano, in
crementou o deficit de ali
mentos, apesar de uma

maior produção".
Segundo ele, para aten

der ao crescimento popula
cional mundial, é necessá
rio aumentar a produção
de cereais em 25 bilhões
de toneladas ao ano. Disse
ainda Borlaug qua a infla

ção e a crise energética au

mentaram o .,preço dos ce

reais, com os quais os mer

cados estão especulando, e
que quase todos os países
sofreram grande queda na

produção agrfcola, o que
pode agravar as perspecti
vas para este ano.

Haverá um acordo de paz

POUCA RESISTÊNCIA

Diplomatas norte-ame
ricanos afirmaram que as

lutas a noroeste da capital
são uma tentativa do
Khmer, de põr em marcha
sua ofensiva da estação das

Os tanques dispararam
várias vezes contra as posi
ções comunistas, segundo
informações militares. Ao
mesmo tempo, a oeste de
P!UIom Penh, cerca de oito
mil soldados governa
rantaís reabriram uma es

trada que ligava a capital
até a costa e depois se des- ,

locaram a fim de expulsar
os inimigos da região, os'

quais haviam mántido a es

trada bloqueada por dois'
meses. Os comunistas con-'
trolavam um trecho de seis

quilômetros da estrada nÚ1
mero 4 desde 12 de no

vembro e haviam escavado

ou uma trégua armada? .

Por Frank H'awkins, da AP'

O conflito bélico árabe-israelense de putubro passado
produziu uma tênue esperança de paz para o Oriente Médio
em 1974. "No entanto, se a história recente servir de

/exemplo, os obstáculos que se opõem a Um acordo profundo
e duradouro continuam sendo,!mormes". ,

.

A guerra .de outubro terminou com Israel controlando
novos territórios do Egito e da Síria, e. com parte do III
Exército egípcio isolado de sua retaguarda. Apesar disso, a

guerra do Yom Kippur (Dia do Perdão) está longe de ser uma

vitória para os israelenses. Suas perdas foram elevadas, em

vida e em material. O esforço de guerra também provocou
novas dificuldades na economia e novas tensões .politicas
internas, que deverão manifestar-se decisivamente a partir de

secas e romper as defesas
exteriores da capital. Até O
momento os insurgentes
conseguiram apenas um

êxito parcial a noroeste da
cidade sobre a margem
oriental do rio Mekong.
Nos combates a noroeste,
dois batalhões do governo
apoiados por numerosos

Londres:' à espera dos

ataques terroristas
A gigantesca operação militar britânica contra .ataques

terroristas árabes no aeroporto de Londres estendeu-se aos

terrenos do Castelo de Windsor, a residência real situada a

cerca de 10 quilômetros. A Rainha Elizabeth II não estava
em seu Castelo, quando chegaram as tropas em veículos
blindados para realizar a guarda.

Cerca de 400 soldados e policiais munidos de
metralhadoras e um grande número de tanques e outros
veículos blindados colocaram-se dentro e fora do perímetro.
do aeroporto Internacional Heathrow num alerta sem

precendentes em tempos de paz na Inglaterra. As tropas
foram enviadas ao Castelo de Windsor porque está situado
em uma das rotas de vôo do aeroporto. \

SEVERA VIGILÂNCIA
A polícia deteve e revistou centenas de automóveis nas

avenidas laterais enquanto soldados com cães patrulhavam
as áreas próximas ao aeroporto. Os jornais ingleses
comentaram que o cerco foi ordenado nas últimas horas de
sexta-feira, depois que vários serviços de inteligência
ocidentais deixaram transparecer que terroristas haviam
introduzido clandestinamente na Europa, três foguetes
antiaéreos SAM-7, de fabricação soviética com o propósito
de atacar aviões civis de passageiros.

As medidas de segurança também foram determinadas
no aeroporto de Amsterdã, Bruxelas, Roma, Bonn e outras

grandes cidades da Europa Ocidental. Aeroportos
canadenses também foram colocados sob vigilância especial.
Apesar disso, as autoridades inglesas descartaram uma

vinculação direta entre os ataques esperados e a detenção de
membros de uma suposta rede de contrabando de armas,
aparentemente com base na Califórnia. No aeroporto
Kennedy, de Nova Iorque, agentes do FBI interrogaram a
Robin Orbin, 25 anos, modelo de San Diego, a que os

agentes britânicos impediram de entrar na Inglaterra depois
de retê-la no aeroporto Heathrow. Foi identificada como
"uma associada conhecida" de três pessoas presas na

Inglaterra e acusadas de posse de armas de fogo.

agora. .' .

Embora tenham sido iniciadas conversações de paz no fim
do ano como Egito, Israel continua obrigado a manter sua

mobilização militar, exercendo uma' forte pressão sobre a

economia, que implicará em menos artigos.desconsumo para
seus cidadãos, já sobrecarregados de impostos.

A direita israelense é contra a política de negociar e ceder
territórios aos árabes e, ainda que o-Partido Trabalhista de
Golda Meir tenha vencido,' poucos israelenses acreditam que

.

as negociações porão fim àinimizade árabe-israelense. Crêem
que qualquer fórmula de paz que for atingida será mais

parecida com uma trégua armada e não porá fim ao o_bjetivo
árabe de expulsar os israelenses da região, obrigando-os .

novamente ao exílio.
.

_

Os árabes, por outro lado, emergiam da guerra com um

novo ânimo, 'pois ao se mostrarem bons combatentes, levaram
grande parte da humilhação sofrida na derrota de guerra dos
seis dias, ·em 1967, principalmente porque acabaram com à
mito de que a máquina de guerra de Israel é invencível. Esse
fato, juntamente com o conhecimento de que Israel não pode
ser derrotado militarmente, provocou um novo desejo de
negociações, pelo menos por parte do Egito e da Jordânia, A
Síria, outro combatente de importância no conflito, preferiu
manter-se à margem das conversações de Genebra, afirmando'
que não havia garantias de que elas abordariam os pontos

. fundamentais.
EXIGÊNCIAS E INTRANSIGÊNCIAS

Os árabes exigem a retirada israelense de todos os,
territórios conquistados na guerra de 1967 e os israelenses
oferecem no máximo uma retirada parcial" exigindo, por sua
vez, sólidas garantias de segurança. Apesar de tudo, o fato de

.qu e as conversações continuam sendo realizadas é
considerado alvissareiro. Os observadôres do Oriente Médio

afirmam que a guerra provocou as melhores possibilidades de
paz nos 26 anos de história do conflito árabe-israelense,

Um dos fatores favoráveis é o sincero desejo dos Estados
Unidos e da Europa, de uma solução rápida. Ambas as regiões
foram seriamente' atingidas pelo boicote petrolífero árabe,
para que pressionassem Israel a se retirar dos territórios. A
maioria dos árabes acredita que apenas os Estados Unidos, o
principal fornecedor de armas para Israel e seu mais

importante aliado no mundo, estejam em condições de
convencer os israelenses. Outros .acreditam que o-secretário
de Estado norté-àmericano.Henry Kiiisifigét, que é judeu, te!!.!"
a oportunidade única de convencer: osisraelenses a fqzerem
concessões, sem ser classificado de anti-semita.

@ presidente egípcio Anwar Sadat, ao restabelecer
relações diplomáticas com' os Estados Unidos, está
obviamente arriscando suas esperanças e seu futuro político.
na diplomacia para recuperar os territórios controlados por
Israel: 'Se fracassar, serão exercidas novas pressões por parte
dos setores direitistas que estão ansiosos para reiniciar a luta
contra Israel.

No entanto, o Egito espera que neste ano seja dado o
" primeiro passo para uma paz duradoura, para a reabertura do
canal de Suez e o regresso de milhares de refugiados para as

três principais cidades do canal. A Jordânia se manteve
virtualmente à margem durante a última guerra, à exceção do
envio de uma força simbólica para a frente síria. Apesar disso,
o rei Hussein tem um papel tão importante como qualquer
outro líder árabe, na busca dessa difícil paz.

Watergate

.Liberdade para três
dos conspiradores
O Conselho de Liberdade Condicional dos Estados

Unidos ordenou ontem a libertação de três acusados do
caso Watergate para o dia 7 de março.

,

Serão libertados Eugênio R. Martinez? Frank A: Stur
gis e Virgílio R. Gonzales, que .cumpriram mais de um

ano na prisão e encontram-se atualmente na peniten
ciária federal da base aérea deEglin, na Flórida.

Os três permanecerão em liberdade condicional até o

termino de suas sentenças. A sentença de Martinez vai
até 29 de janeiro de 1976 e as dos outros dois termina
em 2 de janeiro de 1976. Eles foram condenados em

'novembro passado, depois de serem considerados culpa
dos de invasão, espionagem e conspiração. Foram presos
junto com James McCord e Bernard Barker, dentro dos
escritórios do Pardido Democrata, no edifício Watergate,
em 17 de junho de 1972. Essa prisão levou à revelação
de uma série de fatos que ficaram conhecidos como o

escândalo Watergate.

I.

•

Panamá

Em discussão, outro
tratado para o' canal

.

\

o Panamá e os Estados Uni dos iniciaram na manhã de
ontem uma segunda rodada de .negociações para um no

vo tratado sobre o controvertido canal do Panamá, con
,trolado pelos norte-americanos, no décimo aniversário
dos sérios distúrbios antí-estadunidenses, que deixaram
um saldo de 25 mortos.

Na capital panamenha havia especulações sobre um

possível acordo definitivo sobre o novo tratado, que se�

ria anunciado durante as conversações na ilha de Conta
dora, entre o representante. norte-americano Elloswoth
Bunker e o chanceler panamenhoJuan Antonio Tack.

Bunker, que desempenha a dupla missão de nego
ciador I1{> Panamá e de chefe da delegação norte-america
na na conferência árabe-israelense em Genebra, chegou
naquele país anteontem à noite.
Fontes ligadas a Bunker recusaram-se a especular so

bre a possibilidade'de um acordo concreto pela chegada,
aparentemente deliberada, do diplomata ao Panam.á O?
décimo aniversário dos distúrbios, ocorridos nos pnmei
ros dias de janeiro de 1964, na linha que divide a repúbli
ca panamenha da zona norte-americana. Vinte e uma

pessoa

mO��tram
em terras panamenhas e 4

em.
território

norte-americ no.

,
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Universidade Federal/faz hoje a

segunda etapa de seu vest.ibular

A organização da Udesc tem sido
um fator fundamental para o sucesso do

vestibular deste ano. Os estudantes
estão elogiando a

maneira inteligente com.que foram

elaboradas as provas.
I

Estudos sociais, a

prova de- hoje
programada pela Udesc
Terá prosseguimento .hoje o vestibular unificado da

Universidade para o Desenvolvi..llento do Estado de Santa

Catarina - UDESC _ com a realização da terceira etapa do

con�urso deste ano, A partir das 8 horas, os carididatos

estarão realizando as provas de Estudos Sociais, abrangendo
,questões sobre Geografia, História, e Organização Social e

Política do Brasil.
Cerca de 2.070 candidatos estão concorrendo a 1.221

vagas oferecidas pela rede de faculdade mantidas pela
Udesc. São integrantes entre as principais Faculdades da

rede a Escola Superior de Administração e Gerência ....:.'

ESAG - com 40 vagas e 328 concotrentes; a Faculdade de

Educação, com 40 vagas e 104 concorrentes; Escola

.Superíor de, Educação Física, 50 vagas para 164 candidatos;
Faculdade de Engenharia de Joinville, com 172

_.�vestibulandos disputando 60 vagas; Escola Superior de
, v

Medicina Veterinária (Lages), com 92 candidatos para 40

vagas e a Escola Superior de Educação de Mafra com 113

, concorrentes para 96 vagas.
Os candidatos inscritos nas escolas superiores de

Florianópolis continuarão prestando as etapas no Instituto

(

Infraero começou a

administrar o
aeroporto da Cidade
° aeroporto Hercílio,

Luz passou ontem, junta
mente com outros 13' do
País, a ser administrado
pela Empresa Brasileira de
Infra-Estrutura Aeropor
tuária - Infraero - tendo
assumido sua direção o co-:
ronel Juracy Demócrito
Tapado.

Ao receber o cargo das
mãos do Sr. Raul Brittes,
do DAC, que até então
administrava o aeroporto,
o coronel Juracy Tapado
afirmou que seu objetivo é
fazer com que o Hercílio

,

Luz cumpra cada vez me-

lhor a sua finalidade, "que
é atender com o máximo
de eficiência as operações

�: com passageiros, aeronaves
",�.,.&j! I! cargas; proporcionando

todas as facilidades e servi
ços":
° ato de posse foi presi

dido pelo capitão Zygrnun
do Kusiak, representante
do 50. Comando Aéreo

I Regional, e contou com a

, presença de diversas auto-
ridades.

'

I
AINFRAERO

A Empresa Brasileira de
Infra-Estrutura Aeropor-

, tuãría - Infraero - foi
criada a 12 de dezembro
de 1972, por ato do Go
verno Federal, através da
Lei No. 5862, que consti
tuiu a empresa, com a fi
nalidade de implantar,
administrar, operar e ex

plorar, industrial e comer

cialmente, a infra-estrutura
aeroportuária, que lhe for
atribuída pelo : Ministério
da Aeronáutica,

A Empresa já assumiu á

direção dos aeroportos de
Porto Alegre, Florianó
polis, Joínville, Curitiba,
Foz do Iguaçu, Salvador,
Brasília, .Recife, Fortaleza,
Belém, Manaus, Boa Vista
e dos dois de Belo Hori
zonte - Pampulha e Carlos
Prates.

'

Além destes, a Infraero,
.&n. " f através de sua subsidiária,

Aeroportos do Rio de Ja
neiro' S.A. - ARSA, admí-

, nistra também os aeropor
tos do Galeão, Santos Du
mont e Jacarepaguá, na

Guanabara.
A Infraero é uma em

presa pública vinculada ao
.

Míriístério da Aeronâu tica,
funcionando como unida
de de administração indi
reta, com capital da União
e com personalidade jurí
dica de Direito Privado.

O PESSOAL
.

° Aeroporto Hercílio
Luz será administrado pelo
CeI. Juracy Demócrito Ta
pado com a assistência dos
srs. Allíson Martins de Oli
veira - chefe de. operações
- e José Michel Cherem -

.chefe de administração, re-
centemente habilitados

. .

por curso intensivo para
administradores de aero

portos, realizado pela In
fraero, visando dar o ne

cessário conhecimento ao

pessoal que administrará o

s seus aeroportos.
Esse curso, o segundo

existente no mundo - o

primeiro é da Pari-Ame
rican, nos Estados Unidos
- foi realizado na Base
Aérea dos Afonsos, em 75
dias, inclusive com um es-

tágio no Galeão e no San- �
tos Dumont-

No curso, dentre outras
ma térias, foram leciona
das: Legislação· Aeronáu
tica, .Adminístraçâo Eínan
ceíra, Administração de
Pessoal, Projetos e Planeja
mentos. de Aeroportos,
Condições Gerais de Fun
cionamento e Relações Pú
blicas.

A primeira turma for
mada pela Infraero, estava
composta de 54 integran
tes, oriundos de todo o

Brasil

O AEROPORTO

Embora tenha assumido'
ontem, disse o cel, Juracy
Demócrito Tapado: "Não
podemos, ainda, adiantar
os nossos planos com rela
ção ao aeroporto,' mas va
mos trabalhar para melho
rá-lo no mais curto espaço
de tempo possível. Esta
mos, inicialmente, fazendo
uma avaliação da situação,
com o objetivo de locali
zarmos os. problemas exis
tentes e, em seguida, saná
los, sempre com vistas ao

conforto dos usuários".

"Vários problemas -

continuou - já foram loca
lizados, alguns, inclusive,
até apontados pela impren
sa e não mediremos esfor
ços para sua solução defi
nitiva".
Concluindo, disse -

"Em todos os aeroportos
existem salas especiais para
as autoridades, pessoas
"Vips" e para a Imprensa,
conforto que o nosso Her
cílio Luz não oferece e

esta será uma de nossas

primeiras preocupações".

VESTIBULAR-74

Estadual de Educação; e o horário será o mesmo das etapas
anteriores, isto é, às 8 horas. Os responsáveis pelo concurso
deste ano na UDESC estão solicitando que os .candidatos

compareçam' ao local estipulado com meia hora de

antecedência, a fim de evitar embaraços quanto à realização
'das provas.

, POUCAS ABSTENÇÕES
As duas etapas anteriores da Uriíversidade para o

Desenvolvimento do· Estado de Santa Catarina transcorreu
num clima de ordem e cooperação. dos vestibulandos para
com os organizadores do Concurso. A opinião geral dos
candidatos a respeito.das etapas anteriores é que as provas'
do vestibular deste ano estão inteligentemente preparadas e

que não chegaram a ser difíceis.
Por outro lado, o número de abstenções dos candidatos,

isto é, as pessoas que se inscreveram e não foram fazer as

provas, foi relativamente pequeno 22 e inferior ao ano

passado 43. Fontes da Udesc acreditam que não haverá, nas
próximas etapas, hoje' e) amanhã, mais abstenção, pois a

maioria dos candidatos já está mais otimista e já superou a

dificuldade inicial;
,

Livreiros de se se
,

reunem e pensam em

fundar associação
Foi 'iniciado ontem, no auditório da Aplub, o 10. Encontro

Catarinense de Livreiros, com manifestação do Presidente do
Conselho Estadual de Cultura, professor Theobaldo Costa Jamundá,
realizada às 14,30 horas; Jamundâ pronunciou-se sobre "A
Importância do Livreiro no Desenvolvimento Cultural". O encontro
é uma iniciativa do livreiro Odilon Lunardelli, e objetiva criar no

Estado uma associação de classe, ora inexistente. I'
Em seú pronunciamento, o' professor Theobaldo Jamundà

discorreu sobre o problema do livro na época atual, com a crise do

papel, seu custo; e i as dificuldades de aquisição, devido ao nível
aquisitivo do povo. Abordou também alguns aspectos, relacionados'
com o comércio de livros em geral.

Estão inscritos 30 livreiros do Estado, e, segundo Luiz
Lunardelli, da Editora Lunardelli, os mesmos irão desenvolver
trabalhos de relacionamento interpessoal, sobre técnicas de venda,
visando unir forças dos livreiros, para que melhor possam atender o

público. Como finalidade última, frisou Lunardelli que o princípal
interesse dos organizadores do Encontro é a conscientização dos
livreiros para a criação de uma entidade que lute pelos interesses
destes profissionais em Santa Catarina.

O principal problema enfrentado pelos livreiros catarinenses diz
respeito à inexistência de estat ístícas sobre o comércio de livros no

Estado; bem como ao consumo per capita, dados que podem ser

obtidos se for criada uma associação de classe. Lunardelli salientou,
no entanto, que os livros didáticos, .... do nível .primârio, estão
custando, em média, cinco cruzeiros; enquanto osde nív J ginasial;
dez cruzeiros.

'

.

",
_ Esta média pode não estar correta, justamente devido a

inexistência de uma Associação' Catarinense do Livro. Em nosso

. Estado não é possível estabelecer estatísticas, pois inexiste união
entre os livreiros. Com este encontro, poderemos dar o passo inicial

para concretizar estas idéias que nos levaram a ele", disse Lunardelli,
Comentando sobre o hábito do catarinense em ler, o livreiro não

escondeu seu pessimismo; afirmando que "se alguém já disse que o

brasileiro lê pouco, posso adiantar que o catarinense lê um

pouquinho menos". Mesmo sem uma estatística da venda de livros
no Estado, ele disse que' as prateleiras cheias das livrarias podem
responder à questão.

'

Nó ano que passou, o preço dos livros aumentou em 30% sobre
72, e Lunardelli não acredita que, com a crise do papel, o aumento
deste ano chegue a 100%, como foi propalado por alguns jornais do
,país. Observou que "pode ser que cheguea 40% mas neste caso o

. aumento real sobre o anterior será de 10%, pois a variação é sempre
de 25 ou 30%".

Confirmando o que disse Lunardelli, o representante da Saraiva
S.A. Livreiros Editores, de São Paulo, e da Câmara Brasileira do
Livro, o coordenador de propaganda José Roberto Rodrigues Alves'
frisou ainda que "o brasileiro é preguiçoso. acho que por natureza.
Quando compra um jornal, lê apenas as manchetes. Se o negócio é
livro, pior ainda: não compra quase nada".

Alves comentou que, em livros didáticos, o brasileiro não gasta
"nem Cr$ 100 cruzeiros por ano, isto em .livros de nível primário.
Por outro lado, livros de ficção, e romances saem mais, o que mosta
que não existe um bom hábito para a leitura".

'

Outro comentário feito por Rodrigues Alves foi sobre a falta de
bons autores nacionais, de livros didáticos. Disse 'ele que existem
muitos livros, "está até sobrando, mas faltam autores".

.

FUNDAÇÃO EDUCACIONAL DE SANTA CATARINA
UNIVERSIDADE PARA O DESENVOLVIMENTO DO ESTADO DE SANTA CATARINA
FACULDADE DE ENGENHARIA DE JOINVILLE

,EDITAL DE CONCORRÊNCIA

CONCORRÊNCIA PÚBLICA PARA A 1a. FASE DA CONS

TRUÇÃO DE QUATRO (4) PAVILHÕES pESTINADOS:
10.). PAVILHÃO PROFISSIONALIZANTE - 1200 m2 -

.(CONVÊNIO SEG/FESC.)
20.) 'DEPARTAMENTO ENGENHARIA MECÂNICA - 1200 m2.

30.) DEPARTAMENTO ENGENHARIA ELÉTRICA - 1200 m2.

40.) DEPAR"T�AMENTO CIÊNCIAS BÁSICAS ., 1200 m2.

A Direção da Faculdade de Engenharia de Joinville, comunica aos

interessados que no dia 15 de janeiro do corrente ano, às ,15 horas na
.

sala da Congregação da Faculdade, serão recebidas as propostas

referentes ao .Edital 01/74 -. Campus Universitário, e relativas áos

serviços em ep (grafe:
Os interessados poderão. obter o Edital e demais elementos na

Faculdade de Engenharia de Jolnvílle, sita à rua Otto Boehm, no. 71, â

partir de 10 de janeiro de 1974.

Joinville, 05 de janeiro de 1974

Professor Mário Cesar Moraes

Diretor

Com todas as provas da la. etapa corrigidas no dia de
ontem pelo computador da Universidade, prossegue hoje o

vestibular único e unificado da UFSC, com as provas de
Biologia e Química.

Tendo, em vistal certos desacertos e incompreensões,
principalmente por parte. dos vestibulandos, a Comissão
Central do Vestibular recomenda novamente muito cuidado
e calma para que haia omáximo de aproveitamento por
parte dos candidatos.

O LÁPIS SÓ PARA MARCAR AS REsPOSTAS
Com o comparecimento de 3938 candidatos, dos 4.097

.

constantes da primeira matrícula, número assim' diminuído
devido a não efetivação da matrícula condicional por parte
de 102 candidatos e posterior falta de 57 candidatos 'no
primeiro dia do Vestibular, começou cedo a movimentação
no Campus da UFSC, impressionando a Comissão que não.

esperava uma tão grande afluência muito antes da hora
prevista.

Mesmo assim, três candidatos compareceram fora do

prazo previsto,. sendo automaticamente eliminados do

vestibular, cabendo portanto o aviso para o máximo de

pontualidade e ainda a lembrança para a necessidade da
apresentação da cédula de inscrição e do documento com

wlor legal de identidade.
.

_

Também na correção de provas da prinieira etapa feita
.

pelo computador .da Universidade no dia de ontem e cujo
trabalho se estendeu até as primeiras horas da noite, várias
falhas quanto a marcação dos cartões foram percebidas. Em
vista disso, a Comissão Central do Vestibular alerta para
que se 'tomem os seguintes cuidados: 1 - os números

referentes ao número de matrícula do candidato devem ser

escritos com caneta esferográfica na frente do cartão; 2 -

II)

necessária a assinatura no verso do cartão, mas somente
com esferográfica; 3 - somente as marcas das respostas
devem ser feitas com lápis número 1 ou grafite HB, que são
os únicos tipos aceitos pelo computador; 4 - máximo
cuidado ao preencher o cartão marcando as re.spostas, sendo
aconselhável primeiramente preencher o cartão rascunho
contido no caderno de. provas; 5 - o risco feito no cartão
tem que ser forte a fim de ser detectado pelo computador.

QUESTIONÁRIO SÓCIO-ECONÔMICO
Como também é feito todos os anos, durante a

realização da etapa de hoje será entregue aos vestibulandos
um questionário sócio-econômico, que deve ser devolvido
na quinta-feira.

Segundo a Comissão, o questionário deve ser levado para
casa a fím de ser conscienciosamente preenchido sendo que
este será uma referência para a Comissão' e para a própria
Universidade a fim de conhecer a situação sócio-econômica
do estudante tendo em vista futuras realizações em favor do

mesmo e para a sua orientação.
EVENTÜALIDADES I

A par de dois casos de doença, um de problema renal, e
outro devido o enjôo e que exigiram o tratamento por parte
da comissão médica que fica de plantão no Campus, e que
depois de atendidos voltaram à sala pata continuarem sua

prova, nada mais grave foi registrado.
Informa, neste caso, a Comissão, que havendo um caso

grave que exija a não efetivação de uma etapa, o candidato
estará eliminado do concurso.

Prova d. hoje e gabarito na página r2

Antes mesmo de sef inaugurado, várias barracas foram armadas no Rio Vermelho por campistas de todo o País.

Ilha de Santa Cat,arina já tem

moderno e bem equipado camping
sil para o Paraná e. Santa Catarina, pre
sente à solenidade, afirmou que em sua

opinião não existe melhor local em to

do o Sul do País para um camping,
informando que, veio a Florianópolis
com antecedência, para suprir alguma
dsficiêncía que porventura houvesse,
encontrando-o totalmente equipado,
não sendo necessário ser acrescentado
nada.

° Secretario di! Agricultura, Sr.
Glauco Olinger, por sua vez, informou

que o Governo do Estado pretende ar

borizar uma parte lateral do camping

Em ato que contou com � presença
rb Governador Colom bo Salles, foi

inaugurado domingo o Camping Club
do Rio Vermelho, que se constitui na

primeira etapa €lo conjunto -tufístíeo
atualmente em implantação no Parque
Florestal do Rio Vermelho. Localizado
num pinheiral entre a Lagoa da Con

ceição e a Praia do Moçambique, o

camping conta com sanitários, banhei
ros, área coberta com churrasqueira,
local para lavar pratos e roupas. No

prédio sede ficará localizado um res

taurante.

° diretor do Camping Club do Bra-

Na forma do artigo 605 da Consolidação
das Leis do Trabalho, comunicamos aos com

ponentes da categoria econôm ica de "hotéis e

similares" que deverá ser recolhida em qual
quer Agência, do Banco do Brasil SIA, Caixa
Econômica Federal, ou de Bancos devidamen
te autorizados I de 2 a 31 de janeiro próximo,
a Contribuicão\Sindical referente ao exercício

.

�
de 1974.

Compõe a categoria: hotéis, restaurantes,
pensões, casas de lanches, casas de cômodos,
hospedarias, aluguéis de quarto, dormitório,
confeitarias, bares, cafés, cantinas, sorveterias,
rotisserias, leiterias, pizzarias, bomboniéres,
churrascarias, buffets e outros estabeleeimen
tos congêneres. Na localidade em que inexistir
Sindicato representativo de "hotéis e sim ila

res", a contribuição sindical é devida à Fede

racão NaCional de Hotéis e Sim ilares,
.

As competentes guias estão sendo distri
bu (das por esta Entidade, podendo ser encon

tradas em. sua sede à Av. Erasmo Braga 277,
50. andar, Rio, de Janeiro - GB ou em suas

Delegacias nos Estados de São Paulo (Rua 24
de Maio, 208 _ 130. andar, S. Paulo SP.) e

Minas Gerais (Rua Caetés, 530, 120. andar,
sala 1206 - Belo Horizonte _ MG) onde se

rão prestadas quaisquer informações sobre o
assunto.

(a) Corintho de Arruda Falcão, Presidente.

com plantas ornamentais que mante
nham flores durante todo o ano, além
de' gramar uma grande área a ser desti
nada a recreação das crianças, bem co

mo, futuramente, instalar uma rede de
motéis.

- ° objetivo do Projeto Catari
nense de Desenvolvimento - assinalou

o Sr. Glauco Olínger - é instalar nesta
área um conjunto turístico, do qual fa
rá parte o camping, e onde haverá local

para um conjunto de motéis e para um
, grande hotel de turismo.

ESTADO' DE SANTA C·ATARINA
SECRETARIA DA EDUCAÇÃO
DEPARTAMENTO DE ENSINO
DIVISÃO DE EDUCAÇÃO FlSICA

EDITAL
A Secretaria d� Educação, faz saber, que se acha aberta,

no período de 14 de janeiro a 08 de fevereiro de .1974" a

inscrição ao Exame Classificat6rio ào Curso de Especialização
em Educação Física.

1 - Poderão inscrever-se candidatos de ambos os sexoS,
mediante requerimento ao qual será anexado a seguinte docu
mentação:

a) - Fotoc6pia de Diploma devidamente autenticada ou

certidão de Diploma de Curso Normal - 20 •.grau;
.

b) - Atestado de Saúde expedido por 6rgão oficial;
c) :- Taxa de Cr$ 20,00.
2 - No ato da matricula; deverão ser apresentados os

seguintes documentos:
a) - Certidão de Nascimento;
b) - Atestado de idoneidade moralç
c) - Abreugrafia, recente;
d) - 3 (três) fotografias 3x4;
e) - Para o sexo masculino, prova de estar quites com o

serviço militar.
3 - t fixado em 75 (setenta e cinco) o limite de vagas do

Curso de Especialização em Educação Física.
4 _ O Exame Classificat6rio Compreenderá:
I - Exame Cl ínrco:
II - Português;
.III - Ciências Biol6gicas;
IV - Conhecimentos Gerais;
V _ Provas de Capacidade Física;
a) - Sexo Masculino:
100 metros rasos

800 metros rasos '

Salto em Altura

Salto em Distância
Arremesso de Peso (5 kg)
Teste de flexibi.lidade e Coordenação motora;
Teste de habilidade - Basquetebol, Voleibol e Handebol.

Natação - 20 metros livre.

b) - Sexo Feminino:
100 metros rasos

Salto em Altura
Salto em Distância
Arremesso de Peso (4 kg)
Teste de flexibilidade, Coordenação motora e ritmo.
Teste de habilidade _. Basquetebol, Voleibol e. Handebol
Natação - 20 metros lil'ires.
5 - O "Exame Classificat6rio", terá início no dia 18 de

Fevereiro de 1 974, às 8,00 horas, no Grupo Escolar
"Anton ieta de Barros".

6 - I nscrições ao Curso de Especialização em Educação
F ísica serão feitas nas Coordenadorias Regionais de Educação.
e na Divisão de Educação Física da Secretaria da Educação,
.sita a rua Arcipreste Paiva no. 13 - 80. andar, no horário das

12,00 às 18,30horas.
Florian6polis, 02 de janeiro de 1974.

.

Dr. HÉLIO DA NOVA

Chefe de Gabinete
Profa. I NGEBURp DEKKER

Diretora do Departamento de �omo
Prof. HEBER LEBARBENCI::I",,1i POETA
Diretor da Divisão de E;r',.;ação Física

FEDERAÇÃO NACIONAL DE HOTEIS,

E SIMILARES

CONTRIBUICÃO SINDICAL·

EXERCíCIO DE· 1974

I

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A·sucessão
..

, .�.

,.};" ':
',", .:i:.. :,>. ':'

a discrição que caracteriza suas quând<) pOr ·����:,_.lº;�tisco do
atitudes, o futuro Presidenteini- ridícul9· .... "�o

.

:'..'·[t'o':'" ..... sabecia o cuidadoso e meticuloso pro" O qdé �.:" ,'.
li':

cesso político rfe. avaliação dos
.. dQs prQPÓsit��' .

"�':
'�m o ge-

nomes que poderão ser candida-
. :neral G�i$$I. na';":',,., .�ós futu-

tos.
.

ró:! go�tn�r�:LjL .....,i�ô pouco
mas o stifio"

. ",. .. '.," ':l1'âo estimu-,
Na esfera provinciana, porém,"" 'târ q.:ié '8_tf ... i(i�cipitada .

já' se percebem sinais claros de na órij't�' j' '�ª��l.,'A ':j!xci\ação
aço dam........

'

.... to em. cip.terminadas
.:. ·t·'· "':e"�' '" ·'J4.�:�ôj se veri-.,.,.. qLJe a e c r ,u.,o"". :I'��, ..

áreas qu'é se lançam às mais de� . fica é:m fel A'. \Itoblên'la po-
sencontradas ;... e algumas até il'TÍ· :de' �·t.' �irl�, ,,,:::��#tmàl; mas

possíveis - especulações sobre a .

�o � t.���ên��,�� .'_ e�a altu- .

sucessão estadual. E. a tentadora l'tI se pt�çYl1 ..�.�ÇJ.ti� sinal �r-T''

mosca azul, que adejá mais de- ser qUêl1qu!f ,@�i.tq"Jl.C!e.$Se senti

senvolta nestas primeiras semanas' ,do ãli),sol!l1.i!n�tt;:,,":Pt9Ptia. A
de primavera, provavelmente j�. ,�t'êa pOl(�i�, ;;f..í��

-).

'�fta final-
terá pousado na sensível epider-,

.

�nt�,�,�(O'Q!�;,��:;';:::' .i. ;i:ri:� d�se
me de conhecidas personagens da, . J��I d�p�i�':i��\�"'" �J;) ter Sido
vida pública para alideixar a in- . IOiigam�nte'Péi',�U'�,e.é preci: .

defectível picada que os faz sen- 'so, agora qu� e$_t�, ��mq�lsta esta

tir candidatos a hóspedes do Pa- em vi�s de � C(lhS6H���, preser- '

lácio da Agronômica. Não há.co- \:á�ló ti toct� �#to,i,jné!in1o que
mo evitar esse tipo de reação, ,

cem o. ��rif(Ci0 .,�b,.:q,ebate de

inerente à própria condição hu- "lima �q,!J·.stl(). �,����� cC)ntor
mana. No entanto, é prudente nos tão fascinanles, turno a suces-

não deixá-Ia ir longe demais,
i- ,1Õó��adul!! .,'.,. ': '. ';..

:�
.. , '

C"+�"L.:·

As informações emanadas dos
centros de irradiação política do
país - Brasília e Rio de Janeiro
- dão conta de que o general Er
nesto Geisel, que em pouco mais
de '.c:I o i s meses assumirá a Presi
dência da República, já deu iní
cio a um paciente e dedicado tra-

.

balho de avaliação da situação da
Arena nos diversos Estados com
vistas à sucessão dos atuais Go
vernadores e das eleições do pró
ximo ano ao Senado da Repúbli
ca. Não há pressa na escolha dos
nomes, primeiro porque não con

iVém precipitar a indicação quan
do é sabido que em muitos Esta
dos - entra.os quais, hoje, Santa
Catarina poda ser considerado
entre as exceções - há problemas
;nas regionais arenistas; segundo,
porque dentro da linha de .com

,portamento corretamente adota
da pelo general Geisel, nenhuma
decisão pública, oficial e defini
'tiva serã por ele' tomada antes de'
se investir no cargo. E assim, com

.Informação Geral

Eletrific'oçíio rural

De. iniormaçíio
e' outros caDsaços

O Vice-Govemador Atílio Fontana esclarece
sobre o seu pensamento a respeito das disponibi
lidades de nomes da Arena em Santa Catarina

para escolher seu candidato ao Senado. Diz o Sr.
R

À noite, no inverno e no norte do Schleswíg-Hoslteín, à beira do Mar
do Norte eternamente mal-humorado e ventoso, a emissora que invade o

meu radinho de pilhas, com maior potência, é a daAlemanha Comunista,
. que mistura-se com todas as ou tras e abagunça, facilmente, os programas
musicais que pretendo ouvir, enquanto trabalho.

.

O chato desta emissora, para não ser falar na sua indesejada
intromissão, é que, além da pouca música, o assunto falado é

absolutamente do tipo patriótico exagerado, Uma das coisas que aprendi
a detestar são os adjetivos oficiais. "Santa Inquisição",' "Glorioso
Partido" e "Nobre Representante", e outros, que a diminuta. imaginação
da intolerância se busca, poderiam, corn toda a certeza, ser .substituídos
pelos àntônimos, muito possivelmente, com mais veracidade.

"O nobre representante do glorioso partido comunista. da Albania, em
visita ao nobre secretário do glorioso partido comunista alemão, manteve,
hoje conversações de alto interesse mundial, durante sua visita a Berlim,
no espírito da eterna amizade dos povos socialistas", é um clichê, não só
idiota, corno repetido à sociedade.

É bem verdade que se pode desligar o rádio. O que é o mesmo que
repetir o dito brasileiro": o incomodado que se mude",.e contra o qual
me .debato há quase trinta anos. O incomodado, não se muda: reclama e

conserta o errado. Porque se cada vez que um chato me incomodar, eu
seguir o provérbio, é quase certo que andarei mais que o famoso
judeu-errante. E os chatos terão sido premiados imerecidamente.

Muno-me, portanto, da necessária paciência, ajusto o radinho de pilhas,
um pouco para lá, um pouco para cá, a fim de livrar a sinfonia

,

beethoviana da incensante algarávia patriota do lado de lá da fronteira. A
luta acaba ficando difícil e, por fim, dou uma satisfação aos chatos, me
mudo; isto é, desligo o rádio.

'

Em silêncio continuo a escrever. Mas música me faz falta. Tomo a

ligar o.radinho. "O representante da sadia juventude comuIus...", desligo
o fadinho. Acendo um cigarro e escrevo. Meia hora depois, tendo outra

vez. "Ah, um. quarteto de cordas!" A música jorra quarto a dentro, em
ondas de harmonia e de beleza. E todo o encantamento desse jovem,
chamado Mozart, invade o papel; a maçã, em cima da mesa, ganha mais

cores; o tapete está mais azul e a alma, hberada, se dissedenta,
reconfortada. Quanta ternura nesse movimento, e que refinamento no

silêncio das 'pausas, que alguém já disse, ser tão importante quanto a nota

mu&ical, que nos afaga o ouvido.
E me condôo dos pobres moradores da Zonjl. Não é nada disso que

vocês estão pensando. Zona, é a denominação oficiosa dos alemães,
quando se referem à parte da sua terra, que o resto do mundo conhece
como RDA. Mas o tempo do condoer fica para depois, agora é hora de
alimentar o espírito com toda essa riqueza, elegante e refinada, que vem
de Salzburgo. "Tu, felix Austria...

"

E cogito se não seria muito mais inteligente, se toda essa algarávia
propagandística fosse feita através da música, da literatura, da arquitetura
e da pintura, liberadas dessas 'rédeas que nada prendem e que só fazem
atrazar a caminliada do intelecto? Se o povo aprendesse a gostar de
música' certamente não gostaria da violência. Nem nunca ouvi dizer que
um hd�ão confessasse ter roubado, impulsionado por uma sonata ou por
um punhado de cores numa tela. E quem é que não conhece o fiasco que
é a escultura, conhecida como "Bolo de noiva"; que o nazismo e o

fascismo construiram, culminada na coisa mais ridíCula que já se levantou
com cimento, o "altar", erigi�o em Roma, em memória, enquanto ele
vivia, de Vitório, de triste lembrança? E as colunas, pseudo-gregas,
levantadas pela idiotice Q3Zista, com os peristilos inspirados pelos faraós?
'Com aqueles gigantes nús, pomposos e tesos, que deveriam ser o modelo
da arte nos próximos mil anos? .

, .

E depois, se vá a Atenas, ver o primor de proporção que é a Acropole;
ou a perfeição de perspectiva que é o templo de Apolo, em Delfos, ou a

'grandeza eloquente da Catedral de Chartres, onde as pedras, levantadas
pelo amor, cantam, há tàntos séculos.

Será que não se aprende nunca, que a beleza tem que vir de dentro do
artista, para florescer no trabalho das suas mãos? E que ela não surgirá,
nunca, como resultado dos "Ukas" de um potentado qualquer?

Cidadã honorária

\

o Vereador Waldemar Filho, da Arena, apre
sentará na sessão de hoje da Câmara - a primeira
de 1974 - projeto de decreto legislativo conce

dendo a Irmã Maria Teresa Koch o título de
"Cidadã Honorária de Florianópolis". O Verea
dor acolhe a sugestão do Desembargador José
Ferreira Bastos, que aliás, tem a. seu crédito a

autoria do apelido "Caniso" e o fato de ser padri
nho do irrequieto edil.

No presente caso, a propositura parece justís
sima, 'pois a Irmã Maria Teresa é a responsável

. �ta formação de várias gerações de catarinenses,
dedicando ao ensino uma ponderável parcela de
sua benemérita existência.

Fusão

A fusão das empresas de transporte coletivo

que possuem a concessão desse serviço em Floria

nópolis foi uma medida de bom senso tanto sob
ó ponto de vista econômico como do ponto de
vista prático. A diminuição dos custos operacío

.

nais certamente dará à nova empresa resultante
da fusão melhores condições de reequipar sua

frota e de atender aos usurários. Estes são, na

realidade, os maiores interessados na melhoria
dos �rviços e para quem se deverão voltar, em
primeiro lugar, os benefícios da fusão.

Fontana

Não é talvez bem avaliada pelo grande público
das áreas citadinas a importância do provimento de

energia elétrica para as zonas rurais do Estado, onde
populações laboriosas e progressistas integram pelas

.

suas atividades lavoureiras e iniciativas de industria

lização o grande esforço geral de Santa Catarina para
o desenvolvimento. Daí o interesse louvável que se

.

volte para o que se está realizando, da parte do
Governo Colombo Salles, no sentido de acorrer II
natural demanda de energia elétrica nos labores da
quelas populações.

A Comissão de Energia Elétrica do Estado, mercê
do apoio que felizmente não lhe tem faltado da Se
cretaria dos Serviços Públicos e da orientação

.

-fécnico-administrativa que o Engenhejro Diretor

Geral da CEE tem posto em prática, continuando a

ação que vinha anteriormente demonstrando, teve,
.

no ano findo, marcante operosidade, completando o

núm�o de 2.348 propriedades rurais já beneficiadas
pela eletrificação e totalizando a .utilização duma

potência energética de 2.865 KVA.
Só em 1973 foram construídos 293,86 quilôme

tros de linhas mistas rurais, achando-se em fase de
conclusão mais 77 quilômetros de linhps. Assim,
mais 455 KVA serão acrescidos ao cônftputo geral
das realizações, indo beneficiar a mais 282 proprie
dades rurais. O valor dos investimentos foi de

Cr$ 3.300.000,00 no ano p. passado. Tiveram insta

lações concluídas os municípios de Armazém,
Criciúma, Gravatal, Içara, Imaruí, Jacinto Machado,
Maracajá, Paulo Lopes, Meleiro, Praia Grande, Porto
União, Rio FartuM, São Domingos, São João do

Sul, Sombrio, Timbé do Sul, Treze de Maio,.
Tu barão, Turvo, Urussanga, Grão Pará, Major
Gercino eNova Veneza.

Já' é, pois. longa a relação dos munic_ípios alcan

çados pelas linhas de eleiiificação rural construídas
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, Atílio Fontana que "a Arena catarinense dispõe
em suas fileiras de diversos nomes dignos e em

.

condições de bem representar nosso Estado no

.Senadoà Federal e, entre eles, está o do ex-Gover
nador Ivo Silveira".

Celso Ramos

O Senador Celso Ramos tem aproveitado estes
dias de recesso parlamentar (mas não recesso
político) para cuidar de sua fazenda em Canas
vieiras, à qual dispensa sua melhor atenção e seu

permanente carinho. Ontem, trajando vistoso,
chapéu branco de abas largas e envergando espor
tivas bermudas, o Si:. Celso Ramos apreciava do
acostamento da rodovia os serviços de desmata
mento que mandou fazer na fazenda, fazendo
coexistir perfeitamente nele a formação e os

hábitos lageanos com a descontração veranística
da llha.

Um bom camping

Os entendidos em campismo estão qualifi
cando como de excepcional qualidade o camping
de Ingleses do Rio Vermelho, o primeiro de Flo
rianópolis. Idealizado por Henrique Berenhausen
e construído com recursos do Governo do Esta
do, o camping foi inaugurado oficiabnente na

manhã de domingo pelo Governador Colombo
Salles, que não se cansava de elogiar suas ÜJStala
ções. Situa�o em local privilegiado - a menos de
500 metros da praia de Moçambique e cercado
por milhares de pinheiros - o cámping já come

çou a ser utilizado antes mesmo da inauguração.
Neste último fnn de semana cerca de 40 barracas
foram montadas por campistas vindos de vários
pontos do País.

pela Comissão de Energia Elétrica, representando
amplas áreas favorecidas por essepoderoso elemento
de progresso. E não será lícito silenciar sobre essa

càntribuição da CEE, no âmbito dos Serviços Públi-,
cos do Estado, para conquista plena das metas da

Ação Catarinense de Desenvolvimento, ao encontro

de um dos setores mais influentes da economia

estaduaL

U esclarecido espírito de cooperação manifestado
no interesse que se tem generalizado em torno do!

cooperativismo rural � o que, sem dúvida, muito
facilita a intervenção do Governo do Estado, por�
intermédio da CEE, para essa forma de assistência

oficial levada às atividades louváveis com que os pro

prietários e produtores rurais de Santa Catarina vêm

participando eficazmente do esforço com,um de

empresas e governo, para a presente_ofensiva ao cres-

. cimento integral de Santa ,Catarina.

Nessa obra, que está dotando de recursos energé
ticos as áreas da produção rural catarinense está um.
extraordinário fator de'integração econômico-social,
cuja repercussão é sensível mesmo na maneira como

se fundem as vontades, sob as regras do coopera

tivismo, a fim de enfrentar os problemas comuns a

cada zona. E vale acentuar que, a esse respeito, as

normas adotadas pela Comissão de Energia Elétrica,
tanto quanto se aferem num confronto com a evolU

ção do problema em outras unidades da F:ederação,
eficientemente consultam as conveniências gerais -

� isso explica o êxito do sistema implantado,
mantido e aprimorado, no decurso de vários anos,

pelos serviços de eletrificação rural no Estado•.

Gustavo Neves
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..:. A díretoría da Federação Catàiih��l1� Futebol de
Salão, que tenho a honra de pre·sídír;·seiit�.se no dever

de levar a esse órgão de imprensa o melhor

agradecimento pelo constante apài(téCebído, ao ensejo
da realização dos Campeonatos *-��rtlliS realizados

pelas suas Ligas e Campeorlátd 't-atàrlnense da

modalidade. "

,.

•
. . ..

Em verdade,' muito d�e O.' Nt,e\)ól 'de Salão

Catarinense ao' pttstigiarn�fitô t�b��� ;Aa iínprensa,
fazendo .com qu� se alcançasse pr�j��()_,�f.<i�staque etC;;',;
todos os sentid�. AprOvei�,�i .9-'.'��-;'� ��sejar'a �J
esta

.
organização �üita prós�fiiili4�', :�, >1974 aos

Senhores diretores e a todos <?s ci()lab'?/à�ótes dessa

organização. '

.. "
. ,

". 'i' :'"".'; ,

. Valho-me da oportunidade par� �fft��; em meu

nome e no dos compánheíros de"dite(ór� a segurança
do nosso maior �preço 'e consideração. W�demito José

Carlsson, presidente. .'
.

'
.

.

VERIFICAÇÃO . ,'," �

Leitor antigo ,e assíduo de��, m;i.��h permito-me
fazer um' reparÓ ii' ediçã<? d� �.�'. 4�' áf��Jfibro, mais,
particularmente sobre a coluna àSSiIt�dá ,p�r 'conhecido
cronista de amenidades desta praça.

...

Embora, por princípio, contrârío a �quer censura
.de imprensa, julgo necessário e indispeos;\'Vel adotem os

jornais uma auto-censura, a fim de ,eyi!�t-s� il divulgação
de artigos ou' comentários . d'e�·�i�f". desairosos,
sobretudo de ii1:i.tl goúó,' 'sob�� )�r�ô��i(tádes que
merecem de t�gS Ms,;� MO �.•.

'

:,ia às suas

posições políti�{� t�e6.1�8í�s.;,· , '.. "'::,-,��<l respeito
aoS seu. passado.·� p,liÇ30 'qu.� ��Pr��l;_��,.mesmo à

sua SImples çoHd�a�. hlltl1�, :��, ,�.I,.,:��ente,
aceitável-, Sr. Rêdatdr queúmjOTgâ1�:_�:ftil�ttação, o
gabarito e a iJi\peçável fc%Çãô gt@�._ .�'FADO,
agasalhe em süaSpágiha:s-tD91�C�.ns�:� .

ês como

essa que revoltcj��' fo4(j$ ;o�'ii����ê'
pretender ridicularizat, em te�,�i'AA�
mulher cjue é a 1í��(de ��' pô��/�t�', ,

,

representa, e tàri1b6fu pqt �a: e9M��ó '.. . ..•. dia idosa
e respeitável, muitO acima dos' '.�Ilqu�f éhulos de

qualquer "enfa� gât!" de p"Qvín�� ; ,:' J),,' ;.i',�:� ..:. ;�:
.

A continuar assim, .�,' �4v�k�'\�. num

"desbunde" total para usar .dê u��';dê' $íit�:,§iptessões 't
favoritas - acabará por btinc;1ar, ��'V:� �l.�l#hâS de O

.

'ESTADO, córrt dspitituosO� co#\�)itáf1.ot�i>'f�\ à roupa
brand de João .?q'IlI, Q�, :.sQ,�t�':��t;:��;de Jesus
Cristo.:. Liberato Meyêr, Flóriaii6P9hl:'i-,;:':; > ' --..

SERRA CLUBÊ
.

..'
.

,;' 'c,} .',: .

.

Atentos às m8itifestáções e*�r��j:,�� #Se jornal,
quando da divulgação dé pt��,�'f 'iii�fisagens
alusivas às festas natalinas, vint�:�:4�,'��'Çlube de

Florianópolis, cOfigratulaI'rtu)$ co.tQ '�i'�� �I tt)da a sua

equipe de trabalho, p,elo sentido,y�.�.:· c'tirite cristão
transmitido naqué!é proiiunciarií

...,' .

�. muito

c on t r ibu iu,
.

sêhl 4(1vidl4' p;àt�;��' :� ::Alegria e

confretemização
.

da família câ*ih�, ,..... . �'ifiâi:ôt júblio
pelo transcursoda grande.4<ltá.. :. ::::;' 'i;: .'.

Queremos, outrossim, agrad(#t�l��� ti ,colaboração
emprestada ao movimento Serrl\ � �lÜita 'Catarina ante

a simpática aco��a,(tis(>e���::'
, .. '.

�;���� �e se

fmdou, as nossas CàmU1l1caf�es!.'· "4w:u,:ftlçao de

atos e notícias' á' réSp�ito'-.. 'd� "â:' )f:' óf: t�oá pelas
.

�

• . � ., " ''r!' h' '}. r.;' .

vocações sacerd()t:ài$e.reli��s���� ,;, ,'j. .

Em formulan4o a .v.Sâ.,' e l!-. to4�, qii�b) labUtam

nessa casa os melh()res votos �:p�'j; �jt:i o fazemos
confiantes da riilii& 'prOsPefidâde�'�' ·��14. Âr1ihdo
Francisco Phiilipi, Governador do DiiÍi'ito '107 de Serra

International e presidente do Serra Clube de

Florianópolis. . '

CONGRATULAÇÁp ;,,' ",X,'. ::-." �,
Congratulo-mt ,com ar ,d���(;),:,d���Uor�al pela

excelente cobertura qUé vetn tl_ '-aôli' 'exames
vestibulares que se realizam ná biuvetllitiade para o

Desenvolvimento do Estado de S�nt�.. CatatJnà. Ua M.

Beatriz, Florian6poliS.
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Sunab fixa novos preços para os
artigos de prillleira necessidade

NOTICIARia NACIONAL

FORNECIDO PELA AJB

Ao presidir na manhã de ontem
em São Paulo a reunião da Cadep,
que fixou o tabelamento dos gêne
ros de primeira necessidade para
janeiro, o superintendente da
Sunab, general Glauco Carvalho, fez
questão de afumar que não há

nenhuma perspectiva de majoração
nos preços da carne bovina nos pró
ximos meses, estando o governo
atento à comercialização do produ
to.

.

Há seis alterações na tabela fixa
da para dezembro do ano passado -

e chá mate, que passou de Cr $ 0,65
para Cr$ 0,80, desinfetantes, de

Cr$ 1,75 para Cr$ 1,90; detergen
tes, de Cr$ 1,12 para Ci$ 1,25; lã
de aço, de Cr$ 0,26 para Cr$ 0,29;
papel higiênico de c-s 0,28 para
'Ll $ 0,80; e queijo ralado, de Cr$
0,98 para Cr$ 1,05 - e uma inclu
são inesperada: a do feijão a cores,
não em pacotes ou a granel, mas a

quilo, que custará agora oficialmen

te Cr$ 2,20.
ÓLEO
O Superintendente da Sunab não

decidiu nada ainda, em termos ofi

ciais, a respeito da necessidade da
concessão do direito de distribuição
de guias para aquisição de óleo a

granel de parte do comércio vare

jista, embora negando que haja mo
tivos para alarme dos comerciantes
diante da burocracia estabelecida

pelas repartições federais com rela

ção ao assunto.

- Não existe falta do produto
nem ameaças de escassez - garantiu
-, mesmo antes da entrada da safra

que será até meados de fevereiro

para o óleo de amendoim e algodão,
e março para o de soja. Para o gene
ral Glauco Carvalho,' o comércio e

os consumidores não devem ficar
preocupados com o problema do

pescado, porque a Sunab "continua

atenta à especulação altista e a qual
quer tipo de manobra de câmbio

negro". Ele' concorda que houve
certa inquietação no setor, mas, se

gundo salienta, "isso foi na fase
mais crucial da crise da carne de boi
e não há mais razões para preocu
pação".

MAIOR CONTROLE
- O abastecimento está sob con

trole, tanto em São Paulo como no

Rio, ainda que algumas culturas se

ressintam das fortes chuvas de fím
de ano.. particularmente' nas faixas
de verduras e legumes; Quanto a

dizer que, em consequência do fato,
foram registrados aumentos de qua
se 100, por cento, é, apenas, um

exagero, nada mais do que isso -

c oncluiu o superintendente. En

quanto o general Glauco Carvalho
fazia essa afirmação, alguns repre
sentantes do comércio especializado
mostravam-se céticos quanto à

questão das hortaliças, destacando
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que as plantações de tomates, em
algumas regiões do interior paulista,
ficaram quase totalmente arrasadas
em consequência das chuvas.

Segundo . as informações ex tra

oficiais do Sindicato do Comércio

Varejista de Gêneros Alimentícios,
o tomate, como resultante dessa si-.

tuação, passará a custar, em preços
reais, de Cr$ 1,50 o quilo para Cr$
3,00. O mesmo fenômeno estaria
ocorrendo nas hortaliças de modo
geral. O preço dobrou em virtude
da menor oferta e o público se vê

forçado a adquirir mercadoria de

qualidade duvidosa. A cebola seria
um exemplo, entre 'outros: seu pre
ço estaria sendo aviltado, não só

pelo volume da última safra como

pela entrada no Estado de nova va

riedade procedente do Rio Grande
do Sul, resultante ainda do ônus
causado pelos constantes desloca
mentos atingidos pelos fretes a

pagar.

Com a nova tabela, o chá-mate passou de Cr$ 0,65 para Cr$ 0,80;
os detergentes de Cr$ 1,12 para Cr$ 1,25; o papel higiênico

.de Cr$ 0,28 para Cr$ 0,80. Uma inclusão inesperada: o feijão
a cores custará, agora, oficialmente, Cr$ 2,20 o quilo.

Quanto à carne, não terá preço majorado nos próximos meses,

AVISO

Senadoaprova normas para
as eleições presidenciais

.

Em decorrência de roubo de fio ocorrido na madrugada' de hoje na

linha de. Blumenau, Brusque e Ilhota estão quase que totalmente

paralizados os serviços telefônicos daquela região.
A em presa está tomando todas as providências para a. sua

substituição prevendo-se para esta noite a total recuperação daqueles

serviços.

De acordo com as normas fixadas, os membros do colégio eleitoral emitirão seus votos de pé, às 9 horas do dia 15.

Os membros do colégio eleitoral, que se reumrao as nove

horas da manhã do próximo dia '15 para a eleição do novo Presi

dente da República, "emitirão seus votos, de pé e com clareza,
apenas nos candidatos registrados ou pela abstenção: o que será
considerado voto em branco."

É o que dispõem as normas fixadas ontem pela mesa do
Senado para o pleito presidencial, que prevêem duas chamadas.
Terminada a segunda chamada, para aqueles que não tenham

votado, o presidente Paulo Torres declarará encerrada a votação
e colherá, dos secretários, o resultado e deste dará conhecimen to
ao colégio eleitoral.

.

São as. seguintes as normas que disciplinarão a eleição do

general Geisel, das quais a oposição tomou conhecimento através
do seu representante namesa do Senado, senador Adalberto Se

na, e do próprio presidente do MDB, deputado Ulisses Guima
rães:

"A mesa do Senado Federal, tendo em vista o disposto nos

artigos 13 a 19, 21 e 22 da Lei Complementar no. 15, de 13 de

. agosto de 1973, que "regula a composição e o funcionamento do

colégio que elegerá o presidente da República, e dá outras provi
dências", resolve estabelecer as seguintes normas para os traba
lhos da sessão do Colégio Eleitoral destinada à eleição do Presi
dente e 'do Vice-Presidente da República para o quinquênio
19747 i 97 9, a realizar-se no dia 15 de janeiro de 1974, às 9
(nove) horas, no plenário da Câmara dos Deputados.

DA ELEIÇÃO .

Art. 1 - Os membros do Colégio Eleitora, para efeito de

verificação de "quorum", serão recebidos à portaria da Câmara
dos Deputados, a partir das 8 (oito) horas, onde terão seu com

parecimento anotado na lista de presença. (Regimento Interno
do Senado Federal, art. 42, "caput").

Art. i - À hora do início da sessão, o presidente e os demais
membros da mesa do Senado Federal ocuparão os respectivos
lugares; verificando-seo "quorum" estabelecido no art. 14 da Lei

Complementar no. 15, de 1973, o presidente da mesa do Senado
Federal declarará abertos os trabalhos; não havendo número, o
presidente aguardará a complementação do "quorum". (Regi
mento Comum, art. 29).

Art. 3 - Aberta a sessão o presidente comunicará ao declara
rá encerrada a votação e colherá, dos secretários, mesa as creden
ciais a que se refere o parágrafo único do artig 80. da Resolução
no. 9.483, do Tribunal Superior Eleitoral, e anunciará os nomes

dos candidatos registrados perante a mesa do Senado Federal.
(Lei Complementar no. 15, de 1973, art. 10).

Art. 4 - Ato contínuo, passar-se-á à votação, pelo prazo de

20' (vinte) minutos, ao presidente de cada um dos partidos que
tenham registrado candidatos' ou a um seu representante
devidamente credenciado e previamente inscrito.

.

Parágrafo único -. a votação far-se-á pelo processonominal e
de acordo com os seguintes critérios:

.

a) procederá à .chamada o primeiro-secretário da mesa do

Senado Federal.
.

b) votarão em primeiro lugar os membros da mesa;

c) far-se-á, em seguida, a chamada dos demais membros do

Colégio Eleitoral, "por Estado e do Norte para o Sul; na seguinte
ordem: os Senadores, os Deputados federais e os delegados das
Assembléias Legislativas dos estados, esses últimos em sequência
alfabética;'

,

d) a votação será feita em 2 (duas)' chamadas, votando na

segunda os que deixaram de fazê-lo na primeira;
e) o presidente convidará dois membros do Colégio Eleitoral,

de preferência de partidos diferentes, para acompanharem, da

mesa, o. registro dos votos à medida que os mesmos sejam
proferidos., .

f) os membros do Colégio Eleitoral emitirão seus votos, de pé
e com clareza, apenas nos candidatos registrados a Presidente da

República ou pela abstenção, o que será considerado voto em

branco;
g) terminada a segunda chamada nominal, o presidente

declarará encerrada a votação e colherá, dos secretários, o
resultado e deste dará conhecimento ao Colégio Eleitoral;

h) se'nenhum candidato obtiver maioria absoluta na primeira
votação, os escrutínios serão repetidos, e a eleição dar-se-á no

terceiro por maioria simples. (Constituição Federal, parágrafo
'20. do art. 75).

'

i) verificada a maioria absoluta ou, no' caso de terceiro

,escrutínio, maioria simples, o presidente anunciará o escrutínio e

os votos obtidos pelos candidatos e encerrará os trabalhos

proclamando e,lei,tos o. Presidente da República e o

Vice-PreSidente cuja candidatura tenha sido com a dele

registrada.
DISPOSIÇÕES GERAIS

Art. 5 - Dos trabalhos da sessão do Colégio Eleitoral será

lavrada, pelo primeiro-secretário, ata a ser assinada pelos
membros da mesa e cuja cópia, autenticada também pelo
primeiro-secretário, será encaminhada ao Tribunal Superior
Eleitoral. (Lei Complementar no. 15 de 1973, art. 18).

Art. 6 - As questões de ordem e quaisquer outras que forem
suscitadas nos termos do art. 22 da Lei Complementar no. 15, de
1973, só poderão versar sobre a eleição do Presidente do

Vice-Presidente da República (art. 19 da Lei Complementar no.
liS, de 1973), obedecendo-se, na parte objetiva e no que coube,
o disposto no Regimento Comum do Congresso Nacional. (art.
131 e seguintes).

'

Art. 7 - As declarações de voto deverão ser encaminhadas

por escrito à mesa, que as fará publicar, obedecido o disposto no

art. 21 do Regimento Interno do Senado Federal.
,

Art. 8 - os casos OflÚSSOS serão resolvidos pelo presidente do
Senado Federal."

a maneira de remunerar seu veraneio
/

QUANDO VOCÊ CONTAR QUE COMPROU UM APARTAMENTO NO AQUARIUS
SUA FAMíliA VAI PENSAR QUE DESTAVEZ VOCÊ SE PREOCUPOU APENAS
COM AS FÉRIAS E DEIXOU O TRABALHÓ DE LADO.' .'

Quando você contar que comprou um'apartamento no Aquarius sua fam (lia vai

pensar que desta vez você se preocupou apenas com as férias e deixou o trabalho de lado.
As reuniões, as viagens, os almoços fora, o escritório. É apreocupação dos

negócios e dos lucros que distancia você de sua fam (lia. Para ela, tudo o que você faz
é em funç'ao do dinheiro. Mude esta imagem fazendo um negócio altamente lucrativo.

Compre um apartamento no Ediflcio Aquarius e passe as férias em Carnboriú.
Seus filhos e sua mulher vão pensar que você resolveu descansar. Mas na verdade

você resolveu fazer um dos investimentos mais rentáveis de sua vida.

ASSIM É O AQUARIUS
Por grande que seja sua fam ília, as

fér-ias nu nca serão apertadas.
.
\

Ele tem apartamentos que variam de

144 a 181 bem aproveitados metros.
quadrados,

Na praia, esquadrias de ferro

enferrujam e as de madeira já estão

superadas. Por isso o Aquarius terá
esquadrias de alum ín io.
Além de.mais bonitas, as panelas
estão a í para comprovar a

resistência do material.
O lindo projeto arquitetônico, as

fachadas com cerâm ica vitrificada, as

entradas de mármore, paredes com
massa corrida, os armários embutidos
completos, os banheiros
com metais em estilo italiano
e aparei hos sanitários

elevadores sociais e um de serviço de
alta velocidade, iastatacões para

TV, telefones e ar condicionado,
dão tanto requ inte ao Edif icio _

Aquarius que você vai

pensar seriamente em transferir sua
residência para Camboriú.

Os apartamentos do Aquárius são
financiados pela Arnrnann. o preço é
fixo e sem reajuste. Para quem entende
de negócios, como você, isto não
exige maiores explicações,

EDIFltlO AQUARIUS
UM EMPREENDIMENTO CLASSE@

� (�N
EMP��N��

. ;)
Vv�

O NOME DO DONO

coloridos, dOIS

IJIIIIIII:lI,,1I HUi! Ner8u H'InIIlS, I aDO
I 'illl!nUfil

li"�III'(1I11J C<lllIllIlIlI', I\v. AII;i'rlrr:ll, 1414
I "II trilO
JIL,ll!tifl pl�IJlldl!(;IIII: IltI 1��qlllfld!liJ Av. AIJ;lfIlH,d
111111 "," 1 :lIlIl (1,1I:1l1 ri" IlI",,1
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Baterias Arno,
Wallita e GE

Refrigeradores Fr:igidaire

Condicionadores de ar Frigidaire

',-

A alegria do verão está no ar. É um tempo de descon
tração, de encontro com a praia. É tempo de abrir a casa

,

da praia, sacudir o pó acumulado no inverno e ver se

tudo está em ordem para mais um verão.
Você vai descansar; vai desligar do dia a dia. Ponha

um pouco de conforto no seu: descanso. Vale a pena.
Lembre-se que o calor à noite às vezes não deixa você

\ dormir,.e que um condicionador de ar viria a: calhar. Que
mesmo um ventilador seria ótimo. '

Pense nas vezes que você perdeu aqáele jogo impor
tante, ou aquela corrida do Emerson, por não ter uni
televisor portátíl, que alma! de contas já está fazendo
falta'na casa da cidade.

Não esqueça da sua mulher, Ela também/merece
conforto no seu repouso. Um refrigerador novo, um

liquidificador, uma batedeira, vão representar uma série
de facilidades para ela.

Dê uma chegada no Hoepcke e descubra como é fácil
ter descanso com conforto.

.'

N'ós queremos que você e sua família voltem das
férias descansados, bem-dispostos, alegres e prontos para
outra.

Televisores Telefunken,
Empire, GE e Semp

Liquidificadores
Arno e Wallita

Ventiladores Britania,
Arno e Eletromar

Vendas pelo
CREDI·IPESC

"

GRANDE:
MAGAZIN� HOEPCKE

u
.- � .

.o,' ,

:J .: _-
a. '

As saltada a Relojoaria Müller.
M ais de cem mil foram levados

-

�:..

Assaltante serrou os ferros de uma pequena abertura.

nalidade ou origem chinesa, o estranho O assaltante, sobre a marquise, en-
nada tem a ver com os orientais. Ocu- controu diversos fios, os quais foram
panda o quarto 114 do primeiro ano cortados para possibilitar-lhe O' traba
dar, foi fácil para o Lang Song ---(Não é lho de serrar as grades da ventarola e

verdadeira identidade do hóspede se-
. penetrar na loja.

A Relojoaria e Ótica Müller, situada gundo a polícia) executar _o seu plano O ';lue �esperta atenção, é o fat� de

'a rua Trajano, em Florianópolis, foi as- de assaltar a Relojoaria e Otica de Ro- que �i�guem escutou -qualquer ru.id�,
saltada domingo último por urna pes- bertoMüller. Como o quarto fica no na atividade �e' se�rar as grades, prmci
soa que a polícia suspeita ter sido um primeiro andar, logo após a marquise, 'p�mente. no mtenor d? hoteL Outros

dos hóspedes do Hotel Magestic, de foi fácil atingir ii esta, pois na parede 1 a anunciam que, tran.sltando pe1_� ma

nome Lang Song, que teria alugado um logo abaixo da janela deixou visíveis as
,

drugada, escutaram ruídos, mas nao sa

quarto no primeiro andar, cujas janelas marcas do sapato, para descer e subir. r biam identificar de onde eles provi
dão acesso à marquise onde, deitado, Atingindo .�m�.9..uise,.e portando uma nham. O assaltante deve ter ficado dei
teria serrado os ferros de uma pequena afiada.serra, começou a trabalhar, pas- tado sobre a marquise, evitando assim
abertura de ventilação da relojoaria. sando irlicialmente a serrar as grades, ser notado, por quem passasse pela, rua

De acordo com o levantamento dos de �rna .ventarol�, para poder penetrar Trajano. Seguindo o veículo que trans-
prejuízos feito pelo proprietário da no mtenor .da loja. .' portou o hóspede Lang Song paraRelojoaria Müller, o assaltante levou (Concluída a abe rtura, ele facilmen- J' ill

.

t ti
.

dezenas de relógios, pulseiras, anéis, te penetrou no interior, do esta-
omv e � ��e se co�cen ram as a Vi

brincos, colares, correntes, pratarias, belecimento e ali pôde trabalhar des- d_ades p�lictals, segumdo para aquela
avaliados em mais de Cr$ 100 miL A cansadamente arrebanhando tudo o Cidade diversos agentes, enquanto que

policia irltensifica as diligências em to- que encontro� a sua frente e que esta- a Furtos e Roubos também providen
do o Estado com o objetivo de impedir va fora do cofre, como relógios, jóias, ciava comunicações para outras cida
que o assaltante deixe esta região antes prataria e outros objetos de valor, so- des e Estados, alertando sobre a possí-
de ser preso. mando segundo o proprietário a quan- vel chegada e entrada no mercado de
O ASSALTO tia aproximada de 100 mil cruzeiros (o receptadores das jóias roubadas em

As principais suspeitas recaem sobre lev�tam�nto do �ue o assaltante le- Florianópolis. Vários suspeitos e ele-
uma pessoa de nome Lang Song (nome vou nao fO.i concluído), . mentos de ligação com ladrões e assal-
de origem chinesa), que se apresentou Concluído o trabalho, ele saiu por t bé f d f d C'
no Hotel Magestic, situado no mesmo onde havia entrado, alcanç ou a mar.

antes tam em oram e i os na api-

prédio da relojoaria. Depois de se apre- quise e voltou calmamente para o inte- t31.

sentar no hotel, ele solicitou uin quar- rior do quarto 114, onde permaneceu 'Este é o segundo assalto contra a

.to, tendo obtido o de número 114, até por volta das 7 horas, quando to- relojoaria e ótica de Roberto Müller
que fica no primeiro andar na parte da mou um táxi- de marca Corcel, placas nos últimos anos. Na primeira os la-
frente. Fato interessante é que, -apesar ,AX-0019 da praça XV de Novembro, .

drões também levaram ntdhares de cru-

do nome indicar uma pessoa de nacio- rumando para Joínville, zeiros em jóias.

Assaltantes levaram cem mil

Carroceiro morre na Jorge Lacerda

e rio I tajaí faz mais uma vítima
Itaj a í(Sucursal) - João Martins

Vieira, carroceiro e Nicanor Camila,
morreram no final de semana em

, Itajaí. O primeiro, vítima de abalroa
mento entre sua carroça e um ônibus e

o segundo por afogamento.
MORTE NA JORGE LACERDA

Na rodovia Jorge Lacerda, o

ônibus da Empresa Rex, dirigido por
Milton de Oliveira, abalroou a carroça
que tinha na boléia João Martins Vieí-

ra. Devido ao forte impacto, a carroça MO, Nicanor Camíla foi tragado pelas
ficou destruída, sendo João Martins águas, sendo seu corpo encontrado no
encaminhado ao hospital onde faleceu final da tarde e sepultado ontem.
quando recebia. os primeiros socorros. MENOR ATROPELADO
AFOGAMENTO Arnaldo Pereira, 17 anos, residente
Nicanor Camila, residente no bairro na Boa Vista, está no hospital com fe

São Judas Tadeu, acompanhado de Pe- .rimentos generalizados, após ter sido
dro Paulo Furtado e um colega conhe- atropelado na avenida João Pessoa. A
cido apenas por "Bidiga" saiu de casa vítima foi colhida pelo automóvel Vai
pela manhã de domingo, indo banhar- kswagen, placas AF-6496 de Curitiba,
se no rio Itajaí-Açu. Durante o ba- dirigido por Adernar Jacques.

o combate ao fogo foi feito com grande dificuldade, causada pela fumaça que despreendia dos pneus que queimavam.

Apesar da forte chuva, incêndio

destr-uiu garage de ônibus da Penha
Apesar da forte chuva que se abateu

na noite de ontem sobre a cidade, por
volta das 20 horas, irrompeu um vio
lento incêndio na garage da Empresa
Nossa Senhora da Penha, à rua Francis
co Tolentino, destruindo-a completa
mente.

Na oportunidade, apenas um gara
gista encontrava-se no local, onde esta
vam estacionados três ônibus, que fo
ram retirados .por populares e pelo ga
ragista.

porções do incêndio - e um carro-pipa
da Estação Central e que foram
comandadas pelo tenente Lazzaris.

'

Um tanque subterrâneo, com milha
res de litros de óleo diesel não foi atin
gido pelas chamas e a chuva que caía,
resfriando o solo, evitou que o calor
provocasse o aumento de sua pressão,
e sua consequente explosão.

Apenas um sargento do Corpo de
Bombeiros - Estação Central - sofreu
um ferimento numa das mãos, causado

I

por um prego que lhe causou profundo
corte.

O trânsito das imediações e de
acesso ao' centro da cidade ficou con

turbado, na área, por algum tempo,
mas sem grandes danos em vista da
hora.

Os prejuízos ainda não foram esti
mados e segundo um funcionário da
Empresa Nossa Senhora da Penha,
estão cobertos por seguro.

'parede de madeira, possivelmente, cau
sado por um curto circuito numa cafe
teira elétrica ali instalada e, talvez, es
quecida ligada ao término do expe
diente.

Os bombeiros atenderam pronta
mente o chamado, mas encontraram
alguma dificuldade inicial em dar com
bate ao fogo, já que os seguidos curtos
circuitos provocavam choque até mes
mo nas paredes e no chão.

Desligada a energia, os bombeiros
Ao lado da garage da Penha, está íníciaràm o combate às chamas e à

in stalado o Estacionamento Dia e remoção de pneus novos e tonéis de
Noite, onde estavam guardados 37 óleo lubrificae que ainda não tinham
automóveis e, pela proximidade do sido atingidos pelas chamas, que só
fogo, foram também removidos por foram ,debeladas, pela sua violência,
populares. '

uma hora depois. '

O INCÊNDIO No combate ao fogo foram empre-
O fogo teve início num pequeno gadas duas guarnições da Estação Cen

alojamento e cozinha - parte de ma- tral, uma guarnição da Estação do
deira e parte de alvenaria -, em sua Estreito - chamada em vista das pro-
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FUNDESCAPROVA PROJETO PARA INDÚSTRIA DE
PERFIS DE·PVC RíGIDO.

C1J
::J
r»
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o
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Em sessão realizad-a dia 21 de

dezembro de 1973, o Fundo de Desenvo]

vimento do Estado de Santa Catarina

- FUNDESC - aprovou à projeto da

SI NTESA - Companhia Indu strial de

Sintéticos com a previsão de investimen

tos na ordem de Cr$ 17.936.716,12 dos

quais Cr$ 9.000.000,00 através de

incentivos fiscais na área ICM.

A SINTESA foi fundada visand�
a industrialização e comercialização de

produtos sintéticos, principalmente
a produção de perfis em PVC rígido,
destinados à confecção de materiais

empregados na construção habitacional,
tais como esquadrias, venez ianas,

COMPANHIA· INDUSTRIAL DE SINTÉTICOS
BR 101 - KM 113 - Salseiras - Itajaí - sc

I
.

revestimentos,
portas. divisórias, forração, etc ...

As instalações industriais da SI NTESA

estão sendo implantadas em uma área

de 51.565,50 metros quadrados situada

entre o quilômetro 113 da SR 101 e o rio·

Itajaí-Açú, em Salseiras -:- Itajaí - SC.

O funcionamento, com quase

200 novos empregos, está previsto para

1975: após um período de implantação
de 18 meses e vem ao encontro do

.

crescenteconsumo de materiais

aplicados na construção civil.

É Santa Catarina participando mais

uma vez, no desenvolv imento

brasi leiro.

�.
I
I

I
I

\

\.

SR 101 ...... KM 112,- Bairro Salseiros -Itajaí - SG·

l�·,._/--j-_ ___:__._ -------_._.
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Esporte

Tabela daTacaAtlântico Sul foi
.

I

a�terada. Avai joga só no dia 15
NacionalSó com a volta de Jorge

Ferreira é que a

diretoria do Avai vai

tratar das futuras
contratações que o clube

precisa fazer para
o nacional e T.Atlântico

assim: dia 15, em Florian6-
polis, Avaj x Penharol.
Neste jogo o time uruguaio
vai colocar as faixas de
campeão estadual de 1973
no Avai; no mesmo dia,
em Montevidéu, Nacional
x Racing e em Erexim, Se
leção Gaúcha e New Old
Boys; dia 18, em Erexim,
Seleção Gaúcha x Penharol
e em Florianópolis, Avai x
Nacional; dia 22,. em Flo
rianôpolis, Avai x Racing,
em Montevidéu, Penharol
x New Old Boys e em Ere
xim, Seleção Gaúcha x Na
cional;' dia 25 em Erexim,
Seleção Gaúcha x Racing e

New Old Boys x Nacional,
em, Rosário, Argentina; dia
28, em Buenos Aires, Ra
cing x Penharol e em Rosá
rio, New Old Boys x Avai;
dia 31, em' Montevidéu, o
clássico uruguaio entre Pe
nharol e Nacional. No mes

mo dia, em Erexim, Sele
ção Gaúcha x Avaí.
PROBLEMAS

José' Matusalém Comel
li, presidente' do Conselho
Deliberativo do Avaí; tele
fonou ontem à noite a Jár
ge Ferreira, pedindo que
ele se apresente em Floria

nópolis amanhã, para ini
ciar os treinamentos" da
equipe.

Na conversa que teve
com Comelli, Jorge Ferrei
ra informou que está tra

tando no Rio ae Janeiro
da contratação de um pre
parador físico, que deve
chegar em Florianópolis
amanhã também. Outro
assunto focalizado foi o

Por solicitação' do Avai,
feita ontem à tarde através
de' um telefonema a Ru
bens Hoffmeister, presi
dente da Federação Gaú
cha de Futebol, o jogo com
a seleção gaúcha do inte

rior, marcado para o sába
do,

.

em Florianópolis, fi
cou Rara cí dia 31. Houve
também inversão do man

do de campo, devendo 'o
Avai jogar eJ!1 Erexim, on
de serão realizadas todas as

partidas da seleção gaúcha.
A outra alteração é com

relação a participação do
Rosário Central, da Argen·.
tina, que pediu 15 mil dó
lares por jogo, alegando
sua condição de campeão
argentino de 73. Por essa

razão, o Rosário foiafasta
do da Taça, pois os outros,

.

participantes não concor

daram, com a exigência do
time argentino.

O Avai deve jogar três
partidas em Florianópolis
- contra Penharol, Nacio
nal e Racing � e duas fora
de Santa Catarina � contra

seleção gaúcha e New Old
Boys.·

.

Cada clube visitante re

ceberá a cota de 5 mil dó
lares por jogo, a exceção
da partida entre Avai e se

leção gaúcha, quando vai
haver um acordo entre os

dirigentes para divisão de
despesas e arrecadação.

De acordo com o acerto
entre Avai e Rubens Hof
fmeíster e em função da
desistência do' Rosário
Central, a tabela da Taça
Atlântico Sul agora ficou

Comissão Técnica se reúne hoje
partidas amistosas no Brasil. A primei
ra contra o México, no Maracanã, dia 31
de março. Com a recusa de Portugal, o
próximo adversário será decidido ainda
e sta semana .entr e a, Tchec,o
Eslováquia e a Bélgica em data a ser

marcadã-.
O preparador físico Carlos Alberto

Parreira e o técnico Zagalo assistirão
.

dia 13 de fevereiro ao jogo entre a

Iugoslávia e Espanha, que decidirá o

160. finalista da copa do mundo. O
vencedor será o primeiro adversário do
'Brasil, no dia 13 de junho, em Frank
furt, abertura oficial do mundial.

Vinte e dois dias antes da copa
mundial, a seleção brasileira se concen-

-

trará em Feldberg, na Floresta Negra,
Alemanha, próximo à fronteira com a

Suíça, numa altitude de 1.800 metros,
para ir aclimatando os jogadores. Pos
teriormente, descerá, a Frankfurt, onde

. realizará os dois primeiros jogos da

copa,

completar a relação de' 40 jogadores
que serão inscritos na FIFA, de acordo
com o regulamento, será. feita na mes

ma data.
Dos 22 jogadores a serem convo

cados, três serão goleiros. E, de acordo
com o novo organograma aprovado
pela diretoria da CBD, o técnico Zaga-
10 não será o único a opinar na convo

cação dos jogadores, mas toda a comis
são técnica, após o estudo criterioso
daqueles que .tenham condição de inte

grar a seleção.
Antônio do Passo, uma vez mais

reafirmou a decisão da CBD em não
convocar nenhum jogador naturalizado

"

brasileiro. Por esta razão os goleiros
Andrada (do Vasco) e Cejas (Santos),
mesmo considerados os melhores da

posição no momento, n'ão foram se-,
quer cogitados para a seleção brasilei
ra.

.
Visando a preparação da seleção, a

CBD ,programou a realização de nove

A Comissão Técnica da CBD se reu

nirá hoje para fazer o planejamento de
trabalho da seleção brasileira que dis
putará a copa do mundo,' devendo
cada departamento apresentar. seu

_ plano diário que inclui o de preparação
física, médica e a parte técnica e táti
ca.

A reunião servirá também 'para a

apresentação oficial dos novos mem-
. bros, o supervisor major Carlos Alber
to Cavalheiro e o preparador físico
tenente Raul Carlesse. Claudio Couti
nho permanecerá na Comissão, passan
do de supervisor a integrante da equipe
de preparação física.

.

Quanto à escolha do vice-presidente
da comissão técnica, Antônio 'do Pas
so, diretor de futebol da CBD, infor
mou que o nome só será conhecido
após a volta do presidente João Have
lange, da Europa, dia 16.

,

Foi confirmada para o dia 18 a con

vocação dos 22 jogadores.A .lista para

problema das contrata

ções, que precisam ser fei
tas imediatamente,

O presidente do Conse
lho, Deliberativo não quis
revelar os nomes para evi-

.

tar especulações, mas con

firmou que Jorge Ferreira
pediu, no mínimo, a con

tratação de' mais seis joga
dores para reforçar o plan- , \

'tel do Avai. Príncípalmen-
te porque Vilela não volta
a Florianópolis, pois o Co
lorado do Paraná, clube
dono do passe do jogador,
não pretende mais empres
.tá-lo nem vendê-lo. Ale-:
gam os dirigentes do Colo
rado, que o zagueiro está
nos planos para o campeo
nato nacional de 1974.
Sem falar, também, na,

contratação de mais dois
goleiros.

O maior problema no

entanto, surgiu ontem à
tarde, com Irineu Comelli,
vice-presidente no clube e

no exercício da -presídên- ,

cia. Irineu não aceita a 'par
ticipação do Avai na T�ça
Atlântico, temendo um

fracasso técnico e financei-
ro: I

- Prefiro que o Avai se
limite a jogar alguns. amis
tosos em Florianópolis e

contrate novos jogadores,

preparando-se assim, para
o campeonato nacional.
Com o plantel que dispo
mos atualmente, seria peri
goso enfrentarmos um tor
-neio da importância da.Ta
ça ATlântico Sul.

Mas à noite, tudo ficou
acertado: em reunião de to-
dos os componentes da di
retoria do Avai, que agora
esperam somente a volta
do treinador Jorge Ferreira
para tratar em definitivo
da participação do clube
no torneio. Amanhã à noí-

'. te haverá outra reunião,'
quando os componentes
da Comissão de Alto Nível
examinarão o plano para o

campeonato, naciona1 de
74.

Cruzeiro ;á fala em Laurq Búrigo·
teios, formarão a equipe que represen

,

tará o terceiro clube da capital gaúcha
no certame.

.

Entretanto, .o Cruzeiro não pode
apressar a construção de seu novo está
dio no bairro Alto Petrópolis, nesta

Capital, cujas obras se encontram em

estágio inicial. Por isso, o clube deverá
entrar em entendimentos com o Grê
mio e o Internacional a fím de disputar
no estádio Olímpico ou no Beira-Rio

seus, jogos no .campeonato nacional.

Com essas providências, o Cruzeiro
pretende eliminar todos os seus proble-,
mas, pois; segundo o conselheiro Mario
Medaglia Marroni -, "de maneira algu
ma o clube pretende declinar do convi
te feito pela CBD." Em Porto Alegre já
falam inclusive na contratação de
Lauro Búrigo como treinador.

sado quando o time foi eliminado do
campeonato gaúcho e o departamento
de futebol profissional licenciou-se da

federação gaúcha de futebol, até de
zembro de 1973. O clube preocupou-

.

se apenas em pagar suas dívidas, com
os lucros obtidos no consórcio cemi
tério João XXllI, construído em seu

antigo estádio.

O conselho deliberativo do Cruzeiro
de Porto Alegre deve se reunir hoje sob
a presidência do general Adolfo João
de Paula Couto - comandante da 6a.
Divisão do Exército -, a fim de estu
dar a reorganização do departamento
de futebol profissional, visando a parti
cipação do clube no próximo campeo
nato nacional.

Segundo 'o conselheiro Mário Meda
glia Marroni, o fundamental para o

Cruzeiro no momento é que o Ministé
rio da, Fazenda aprove portaria autori
zando o clube a explorar um plano de
sorteios de automóveis, a exemplo do

que fazem Grêmio e Internacional,
."pois com os recursos provenientes das
vendas dos carnês poderíamos contra
tar os jogadores e o técnico".

O Cruzeiro está sem jogadores e

sem técnico desde o início do ano pas-

Além disso, o Cruzeiro manteve.em
funcionamento seu departamento de

juvenis, com a esperança de em agosto,
deste ano reabrir o setor profissional,
aproveitando jovens jogadores. Com o

convite para participar do campeonato
nacional, o clube modificará seus pla
nos: os juvenis serão aproveitados mais
cedo e, juntamente com jogadores
experientes que os dirigentes preten
dem contratar com os recursos dos sor-

.

Figueirense emprestou
estádio para os j�gos,
da T�ça Atlântico

Dino San; no Goiás \
.

A torcida do Avai vai poder assistir os jogos do seu clube
na Taça Atlântica no estádio Orlando Scarpelli.
Quando muita 'gente achava difícil a cessão do tampo, o

presidente Fernando Bastos foi ontem às 19 horas na

residência de Ortiga, em Canasvieiras, e conseguiu do'
dirigente a liberação do estádio, não tendo este colocado
nenhuma dificuldade.

A única exigência do Figueirense foi o pagamento da
taxa de 10%, que atende normas da CBD. Todavia aessão do
estádio só será oficializada no dia de hoje, entre os dois
clubes, através de pedido a ser encaminhado por Fernando
Bastos.

Por outro lado, a diretoria do Figueirense' tinha decidido
anteriormente não emprestar o estádio em virtude das
deficiências existentes no gramado, já que parte dos jogos
.pelo campeonato nacional foram disputados durante o

período de chuvas, segundo afirmou Domiense de Paula
Ribeiro. Dizia ainda o dirigente que o gramado iria entrar

em reparos até o início do próximo campeonato, em

virtude das reclamações dos clubes, diante dos buracos que
existem na grama do estádio.

Mas o, encontro de Fernando Bastos e Ortiga definiu
tudo e pode ter sido um bom início para o acerto entre os

dois clubes da capital, hámuito esperado pela torcida.
'LAU�O BÚRIGO

.

O assunto em torno de Lauro Búrigo e Figueirense ainda
continua.sem nenhuma definição. Alegam os dirigentesque
isso não irá se concretizar enquanto não ficar definida a

situação de Antoninho no clube. Ele tem contrato até
fevereiro com o Figueirense.

Por outro, lado, sabe-se que Antoninho foi novamente
convocado para dirigir a Seleção Amadora, motivo pelo
qual ele deverá deixar o Figueira antes do prazo contratual.
Mas esse problema

.

poderá ser resolvido ainda hoje, já que
o técnico tem apresentação marcada para esta manhã.

Dino Sani é o novo treinador do Goiás,
segundo anunciou ontem o presidente do

clube, Melchior Luiz. Duarte de Abreu. Virá

por um ano em bases que o Goiás preferiu
esconder da imprensa, mas que segundo seu

próprio presidente "são milionárias".
O tecnico chegará amanhã em Goiânia

para a apresentação oficial aos jogadores e

para providenciar a sia mudança. Mas'
somente assumirá a direção técnica do clube

no dia 18, durante a partida do Goiás com o

Guarani, em Campinas, na fase sem ifinal do

campeonato nacional.
.

Depois de muito mistério em torno da

questão, provocando inclusive especulações
sobre seu novo treinador, finalmente o

Goiás fez o anúncio oficial. O presidente
Belchior' Luiz Duarte de Abreu acertou

tudo com Dino no último domingo, em San
tos.

Na semana passada, falou-se em muitos

nomes, como Paulinho de Almeida, Jair da

Rosa Pinto, Paulo Emílio, e Marinho. O
Goiás prometeu a' solução até sábado, mas
como nada informou deu a impressão de

que tinha desistido de urna contratação fora
do Estado.

>

Enquanto Dino não pode assumir o

Goiás, o time continuará sendo treinado pe
lo preparador físico Danilo Alves Pinto, com
a. ajuda do auxiliai: técnico Jailton. Danilo
dirigirá o Goiás até o jogo com o 'Guaraní,
quando terá Dino ao seu lado, para passar-
lhe todas as informações.

'

Preparando-se para o Jogo de domingo
com o São Paulo, os jogadores do Goiás fize
ram caminhada na' manhã de ontem com a

presença de Raimundinho, emprestado pelo
Atlético e que é o primeiro reforço para este
ano. Quanto a novas contratações, informou
o presidente Belchior Luiz Duarte de Abreu

que elas dependerão exclusivamente de Dino
Sani.

.

Apesar dos reparos na grama, dAvai joga no Scarpelli

APRESENTAÇÃO . f
'oi

Salvo alguns atletas' que viajaram mais tarde em virtude
do atraso no pagamento, o plantel do Figueirense deverá se

.

apresentar esta manhã no Orlando Scarpelli,quando serão'

reiniciados os trabalhos da atual temporada, visando O'

início do certame nacional em março:
A diretoria está aguardando a apresentação para-definir a:

situação da Comissão Técnica, os jogadores que deverão

permanecer no clube e a renovação de alguns contratos,
como é o caso de Everton, Caco, Jaílson, Moenda e Eliseu.

;
,

Dino fez um contrato milionário

ASSISTA .'A
nu TV-COLIGADAS 'AS
%1 MS. O PROGRAMA Df
(.rUGA DE PREMIOS"*
.................... ,. ......

o I A: 02/01/74DO' SORTEIOOS RESULTADOS DOINFORMA
111.10 MIll1URIO PREMIOS " CON1[MPlAOOS ENDEREÇOS

A ,

I

� ,

A

'�
• ! -

�
o -

A OBS. NÃO HOUVE EXTRAÇI:O DA LOTERIA FEDERAL

�.
NO DIA 02/01/74, FICANDO os PRÊM lOS DESSE
SORTEIO AUTOMATICAMENTE ACUMULADOS PARA O '

SORTEIO DO DIA 05/01/74.
-_

,

Distribuioora oe ' �
prenda \Produto� Prenoa ltda. !

Apresenta dÓS seus clientes, os melh o res
f), odut os Prenda.

Requeijão Catupir v
Variado estoque de queijo lanche

Queijo Parmezan em formas
.

',oueijos Provolone - Queijo Mussarela

Manteiga especial
Linha completa deFrio s

Em seu novo endereço' Av, Mauro Ramos,'
286 Fone 37-53 - Florian6polis.

o I A· 05./01 /74RESULTADO S DOINFORMA OS DO' SORITEIO
.r «.
"

1
I

.

-

IIlal IILlIUIII P R E • I O S I C O M T f M P l A O O S I ENDEREÇOS -

A A CONFIRMAF) BALNEÁRIO DE CAMBORI(J

39.733 FORD CORCEL E � A CONFIRMAR FLOR IANOPOLlS

TV PRETO E BRANCO
'A CONFIRMAR, FLOR IANOPOLIS
A CONFIRMAR BLUMENAU

A A CONFIRMAR PORTO UNIÃO

57.639 VOLKSVlJAGEN 1,300 E I A CONFIRMAR FLOR IANOPOLlS
RÁDIO PORTÁTIL �. A CC'lNFIRMAR CHAPECO

A CONFIRMAR JOINVILLE

A A CONFIRMAR CAMPOS NOVOS,
55.757 REFRIGERADOR E �

A CONFIRMAR JOIN,VILLE
RÁDIO PORTÁTIL A CONFIRMAR • SOMBRIO

A CONFIRMAR RIO DO SUL

37,655 I
A CONFIRMAR TURVO

MAQ, LAVAR ROUPA E A CONFIRMAR ARARANGu'Á
RÁDIO PORTÁTIL

\

A CONFIRMAR
,. , JARAGUÁ DO SUL

ACON�IRMAR , JOAÇABA

33.537 TV A CORES E'
A A CONFIRMAR XANXER�

RÁDIO PORTÁTIL 8 A CqNFIRMAR TAlO
C A CONFIRMAP QUILOMBO
D A C')NFIRMAF. LAGES

SENSACIONAL
Conjunto Sanitário colorido Cr.$ 250,00

,

Fórmica Cr$ 101,06
Tintas Coral e lf'iranga 20% de desconto

e até o ferrei com 10% de desconto.
.,

'.

Sempre os melhores preços.

PHlllP'1 & CIA. t
a casadoconstrutor' .

Centro - Estreito e Balneário Cambcriú l
w

1,.)nes: 6520 - 6368
. J
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Calor de JoinvilleCr;ciuma teve a menor abstenç(io
foi o problema mais

difícil do vestibular
e gaf:Jarito logo depois da prova

Criciúma (Sucursal) - Apesar de re

gistrar um dos mais baixos índices de

abstenção do País e o menor do Esta

do, com 1,21% de ausência - apenas 5

dos 416 inscritos não comparecerar
-, os exames vestibulares de Criciún..,

apresentaram uma ínovaçãosque agra- .

dou a todos os participantes: a publica
ção dos gabaritos antes mesmo dos ves

tibulandos deixarem às salas. Enquan
to os candidatos resolviam as 50 ques
tões - 35 de português e 15 de inglês'
- a comissão organizadora dos exames

afixava no mural da Escola Técnica

GeneralOsvaldo Pinto da Veiga os ga
baritos oficiais. Para que tudo trans

corresse normalmente e ninguém bur
lasse a eficiente vigilância de profes
sores e fiscais, além das salas de aula
onde ninguém podia retornar após en

tregar a prova e sair sob pretexto al

gum durantea sua realização, diversos
professores se 'espalhavam nos corre

dores do estabelecimento. A reunião
de grupinhos de candidatos para exa

minarem as questões apresentadas e as

respostas assinaladas ficou proibida no

ti nterior da escola, só tendo sido permi
tida no pátio externo' do estabele
cimento.
CRONOLOGIA DEFINIDA'

A exemplo da organização perfeita
e

. do arrojado sistema de publicação
dos resultados enquanto muitos ainda

prestavam exames, tudo transcorreu

dentro do esquema montado pela co

missão criciumense. Às 8 horas, tudo.
estava pronto.para ser iniciado ovesti

bular, mas a comissão só começou às

8hl0min, concedendo dez minutos de
'tolerância aos candidatos retardatários.

Os vestibulandos foram distribuídos
em 13 salas de aula, variando entre 36

e 12 candidatos por sala onde havia no
mínimo dois fiscais. Os candidatos que
terminavam eram logo encaminhados
ao portão de saída onde no mural con
feriam suas respostas com os gabaritos
oficiais publicados. Alguns alegavam
ter esquecido qualquer objeto para re

tornar às salas, mas .logo eram impedi
dos de voltar. Poucos objetos, na reali-

Itaiaí recebeu
candidatos de
outras cidades
Itajaí, (Sucursal) - Com um índice de

abstenção considerado baixo - apenas 21
'candidatos não compareceram, ou seja 4%
dos inscritos - as primeiras provas do COn

curso vestibular para ingresso nas Facul
dades de Direito e Filosofia da Fundação de
Ensino do Polo Geo-Educacional do Vale do

!tajaí - Fepevi - foram cumpridas dornín

go. Dos 505 vestibulandos que disputam as

400 vagas oferecidas, a maioria achou razoá
velo nível das questões apresen tadas. Para o

contador Claudio Gerson Welter, de Campo
Alegre, as primeiras provas foram relativa
mente fáceis ,e acha que vai conseguir classi
ficação para o Curso de Direito. Elogiou a

'atitude dos integrantes da banca examina

dora, bem como o conforto que proporcio
nam as instalações - bastante amplas - do

Colégio Estadual Nilton Kucker.
Para Adernar Eleutério, outro concorren

te de Claudio Welter, que procura classificar
-se no Curso de Pedagogia os primeiros exa

mes foram razoáveis. Ademar vem de Ibira
ma tentar o curso superior em Itajaí, porque
pretende seguir carreira no magistério de
Santa Catarina.

As provas de ltajaí transcorreram nos

primeiros dias sem anormalidades, tendo o

esquema traçado pela comissão el.a Fepevi
funcionado a contento e sem maiores pro
blemas. A comissão, que está integrada pelos
professores Lauro Mussi, Edson Vilela e

Luiz Cacciari, conta com a colaboração de
mais 20 fiscais e 25 professores. Todos fo

rarn unânimes em elogiar o comportamento
dos candidatos, cuja maioria procede de Ita
jaí, Balneário Carnboriú, Navegantes, Gas
par, Ilhota, Carnboriú.

Novamente, as cadeiras de "circo" geraram reclamações.

Bíumenae começou com

os mesmos 'protestos:
desconforto foi total No esquema per eito, as con erencias só no pátio externo da escola.

dade, ficaram nas salas. Outros, tam- inglês. Maria das Graças, admitia que o

t6;;o sob pretextos, diziam levar cigar- desastre foi fruto de sua pressa, pois
ros aos colegas, mas não convenceram havia tempo até as IOh30min. Aos 22
os rigorosos fiscais.

Visando evitar problemas, as garo-
. tas tiveram suas bolsas revistadas e li
vros ou cadernos ficaram detidos na se

.:retaria da escola. Os maços de cigar
ros também foram, sutilmente verifi
:ados para impedir a entrada de "lem
bretes" durante as provas.
AUSENTES & OPINiÕES

Blumenau (Sucursal) - Dos 837 vestibulandos, inscritos para
os exames vestibulares da Fundação Universidade Regional de
Blumenau, iniciados, ontem, no Pavilhão "A" da PROEB, com
um atraso de 40 minutos, somente 15 não compareceram para
prestar as provas da primeira etapa, Português e Língua estrangei
ra.

Se para alguns a' angustiante luta à procura da alternativa
correta é um motivo suficientemente forte para longas vigílas
noturnas, para Jaime de Bem é, antes de tudo, f') 'I te de descon

tração e despreocupação. O vestibular, por exemplo, não atrapa-
'

lhou os seus planos para uma animada pescaria de f.im de semana,
em Itapema, e nem lhe deu alento para deixar o Balneário de
Camboriú antes das 3 horas da madrugada. Mesmo concorrendo
com Ll B candidatos, que disputam entre si as 50 vagas do curso

de Administração de Empresas, Jaime acredita, piamente na su,a
aprovação. "Eu só estudei um meio dia para o Vestibular, mas
acho que vou passar porque já tentei a Escola Preparatória de
Cadetes e manjo das malandragens", arremata.

Para Miguel Raimundi, campeão dos JASC dos 100, 200 e

400 metros, a experiência do Vestibular não é nada animadora:
"Eu preferia disputar com os melhorescorredores e acredito que
seria bem mais fácil vencê-los do que passar aqui".

Outros, entretanto, vêem no Vestibular a porta de horizontes
bem mais amplos e promissores. É o caso do Delegado de Polícia
da Comarca de Indaial, Cedenir Figueiredo, que por uns breves
momentos esqueceu o seu atribulado dia de representante da lei
e da ordem para tentar conquistar uma das 65 vagas do curso de
Direito da FURB, como forma de, um chegar à condição de

Delegado Regional, cargo de bacharel.

INTERPRETAÇÃO DIFÍCIL
Embora a maioria dos vestibulandos, principalmente aqueles

oriundos dos cursos normais e de contabilidade, tema as provas
de Matemática, Física, Química e Biologia, a prova de Português
não chegou a ser. um prato fácil de ser deglutido, em função de
seu caráter inovador: a tradicional interpretação de texto ficou

enquadrada dentro de uma redação a cujas lacunas cabia ao

vestibulando encontrar' a alternativa mais correta.

Enquanto o Secretário Geral da FURB, professor Rivadávia
Wollstein ponderava' que um aluno medianamente preparado
conseguiria resolver todas as questões em pouco mais de uma

hora, a previsão dei Coordenador da Prova, professor Ricken, de
que a 'prova era "salgadinha", vinha a ser confirmada nas palavras
de Gil Marcílio Beck, o primeiro a entregá-la nas mesas: "A.
interpretação estava bem difícil, se bem que a parte de Literatura
e Inglês era bem mais fácil. Mas eu acho que vai dar pra tirar um
cinco; o fogo mesmo é amanhã (hoje)".

Antes de tudo, porém, o decorrer da prova' foi seguramente,
tranquilo e os vestibulandos pareciam não estar muito
interessados em lançar olhares furtivos às folhas dos seus

'vizinhos, diante de 40 fiscais, contratados pela FURB, para

exer�erem os serviços de vigilância, até que as últimas provas
fossem entregues e remetidas, em seguida, aos computadores da

Cetil.'
'

EQUIUBRIO
A julgar pelo número de candidatos de cada área e pelas

respectivas vagas, ficou estabelecida uma relação 'de equilíbrio:
Engenharia Civil, '80 vagas - 86 candidatos; Engenharia Química,
40 vagas - 42 candidatos; Direito, 65 vagas - 100 candidatos;
Economia, 100 vagas - 165 candidatos; Administração de

Empresas, 50 vagas - 118 ' candidatos; Ciências Contábeis, 50
vagas - 89 candidatos; Ciências Biológicas, 50 vagas - 49
candidatos; Matemática, 50 vagas - 54'candidatos; Letras diurno
e noturno, 150 vagas - 103 candidatos e Pedagogia diurno e

noturno, 200 vagas - 89.candidatos ..

De um . modo geral, todos esperavam que os cursos 'de
Engenharia. Civil e Engenharia Química viessem a ser os mais

assediados, visto que nos vestibulares de 1973 o número de.
inscritos tinha sido superior a 300. Segundo o Secretário Geral
da FURB, professor Rivadávia Wollstein o baixo número de
candidatos no corrente ano, em contraste com o ano passado,
explica-se pelo fato de em 1973 os vestibulares dessas áreas
terem sido feitos fora de época, o que concorreu para que
estudantes de outras regiões e Estados tivessem participado,
aumentando, automática e consequentemente, o número de
inscritos.

a nos e sua primeira experiência de ves

tibular, a jovem lamentou com os cole

gas as consequencías da pressa.
Enquanto uma minoria dizia que a

prova de inglês fora mais fácil, cerca de
90% dos vestibulandos achou a de por
tuguês. Durante os exames, apenas
uma jovem sentiu- se mal tendo sidc

permitida sua saída da sala acompa
nhada de uma professora, voltando em

seguida para continuar prestando exa

mes. Ao final, uma candidata conside
rada veterana em vestibulares comen

tava com colegas que não se saira mui

to bem, e anunciava que se não obtives
se êxito não mais tentaria osingresso na

faculdade, "mas vou atrás de um bom

Luiz Savi, um gerente de banco à procura da faculdade

Joinville (Sucursal) - Sob intenso calor, que fez os termôme

tros atingirem a marca de' 35 graus no interior das salas, 639 dos

656 candidatos inscritos iniciaram domingo os exames vestibu
lares em Joinville para ingressarem nos diversoã cursos regulares
da Fundação Universidade Norte Catarinense e da Universidade

para o Desenvolvimento do Estado de Santa Catarina. o índice
de abstenção registrado foi da ordem de 2,5%, representando
ausência de apenas 17 candidatos inscritos, um dos mais baixos

do País, mas inferior ao de Criciúma.
Para o vestibulando Luiz Valtenor Savi, um dos 639 candida

tos espalhados pelas 19 salas do Colégio Santos Anjos e o mais

velho dos vestibulandos - 44 anos de idade, a prova'. de língua
portuguesa não foi das mais difíceis e conseguiu resolver as 50

questões em 7Ó minutos. O Sr. Luiz Savi, casado e pai de três

filhos, reside na cidade de São Francisco do Sul, onde é gerente
da agência de Administração de' Empresas.

A exemplo do mais idoso, ajovem Marli Cidral Delfino consi

derada a mais nova candidata, aos 17 anos, também considerou
r elativamente fácil a prova de Português. Cumprindo seu primei
ro vestibular, Marli pretende cursar a Faculdade de Ciências Eco
nêrnicas.
PROVA DIFERENTE

Muito embora não tivesse se descuidado dos estudos enquan
to sua maior preocupação nos últimos meses era a preparação
para disputar a Corrida Internacional de Sãó Silvestre, o fundista

"

José Maria Nunes presta pela terceira vez os exames vestibulares,
mas sem muito interesse, Para o campeão da Corrida da Integra
ção de 1972, o vestibular não é novidade, mas justifica seu de

sinteresse no fato de aceitar uma proposta do Sesi de São Paulo

para integrar o quadro de atletas da entidade paulista. Esclareceu
que ainda em 74 deverá seguir para os Estados Unidos onde

permanecerá durante três anos intensificando seus treinamentos

e se aperfeiçoando com os maiores técnicos de atletismo do

mundo.
CANDIDATO ISOLADO

Durante as primeiras provas a cormssao dé vestibular da

Udesc e da Func não registrou problemas mais graves, consi

derando tudo dentro da rotina do vestibular. O professor Jorge
Barroso Filho, do Ministério da Educação, que se encontra em

J oinville inspecionando o concurso, elogiou o trabalho de organi
zação dos exames.

Segundo os organizadores, das 17 pessoas inscritas e elimina

das, 12 não compareceram e outras 3 não chegaram no horário

'p:evisto e foram eli�nadas por atraso. As outras 2, não apresen
taram os documentos de identidade, por terem esquecido em

suas residências. Apenas uma exceção foi registrada com o jovem
Silvio Hille, de 21 anos, que.é joinvillense � presta os exames em

.

separado dos demais. Vitimado por acidente automobilístico,
fraturou as duas .pernas e não possuí, segundo os médicos que o

atendem, condições para sentar-se nos bancos comuns.
Os resultados dos exames em Joinville, segundo anunciou on

tem a comissão, serão divulgados na próxima sexta-feira, após a

correção de todas as provas.

.Os cinco candidatos ausentes às

provas e, automaticamente, eliminados
dos exames vestibulares foram Antô
nio Carlos Pereira e Leonor Ramos,
ambos de Sombrio; Rui Becker, Mada
lena Machado Schaarschmidt e Maria
Ione Cardoso, todos de Criciúma. Ne
nhum dos candidatos foi impedido de
fazer provas por falta de documen

tação, pois todos cumpriram integral"
mente as exigências do edital.

Confiante em seus conhecimentos,
a jovem Maria das Graças Soares resol
veu sua prova em apenJs 40 minutos,
deixando a sala de aulas às 8h50min.
Mas seu otimismo e conf iança desapa
reciam a medida em que conferia os

gabaritos, admitindo que "a pressa é

inimiga da perfeição". Ao final, os re

sultados
_
mostravam' claramente seu

semblante preocupado: acertara apenas
21 questões das 35 da prova de portu
guês e apenas 6 das 15 perguntas de'

casamento".

Em declaração a O ESTADO, o pro
fessor Alfredo José da Veiga Neto, di
retor da Faculdade de Ciências e Edu

cação de Criciúma, informou que as

provas transcorreram normalmente e o

esquema funcionou dentro do traçado
previsto, Anunciou ainda que os resul
tados oficiais com as respectivas classi

ficações serão divulgados pela Funda,
ção Universidade de Criciúma na pró
xima sexta-feira, na sede da Fucri, às
lShoras.

Ciências e Matemática no Sul
têm mais vagas que candidatos
Tubarão (Sucursal) - Dos 428 inscritos

às 380 vagas existentes nas três áreas de ensi

no superior mantidas pela 'Fundação 'Educa
cional do Sul de Santa Catarina, 24 deixa
ram de comparecer à primeira etapa do ves

tibular. Na primeira área, onde existem 60

vagas para os cursos de Inglês e Francês,
apenas 35 candidatos compareceram para
realizar as provas, dos 46 que estavam inscri

tos. Na segunda área, 240 compareceram
dos 301 que pretendem ingressar nos cursos

de Economia, Administração, Contabilidade
ou Estudos Sociais. Já na terceira área, a'

desistência não chegou a atingir a 10%: dos
86 inscritos, 6 não fizeram as provas. Nesta
área há dois cursos: Ciências e Matemática.
Para estes'dois cursos há 80 vagas que estão
sendo disputadas por igual número, o que

poderá levar a Fundação a classificar todos,
com exceção dos que obtiverem média infe
rior a 2.

Este ano as vagas abertas pela Fessc não

chegam a ser disputadas por um número
muito elevado de alunos. A proporção é me
nor que dois alunos por uma vaga, o que
leva a direção da entidade a crer que haverá
um bom aproveitamento.

PROVAS FÁCEIS
A proporção em que deix avam o recinto

das provas=- salas da Fessc - os vestibulan
dos iam se concentrando em frente do pré
dio para discutir com colegas os resultados a

que chegaram e sobre as perguntas consi

deraas as mais dif'iceis, O primeiro a deixar o

recinto foi Péricles Knaben, que acredita ter

obtido aprovação nesta primeira etapa.
.

- A.éhó que esta prova será a mais difícil
entre todas, mas não chegou a espantar, pois
eu esperava' um "bicho de sete cabeças".
Kanben, que trabalha o dia inteiro na agên- .

cia do Bamerindus de Tubarão, díz .que a

fiscalização por parte dos professores foi

intensa, "o que nos impossibilitou de dar
uma olhada para a prova dos colegas".

Leige Terezinha May Michels, que dera
luz a um bebê há cinco dias, prestou exames

à base de refrigerante e salgadinhos. Mas,
mesmo assim, não conteve seus nervos,
embora seja pela segunda vez que participa
de vestibular. Ela já é formada em Pedagogia
e pretende ingressar no curso de Ciências. A
primeira etapa do vestibular para ela foi fácil
e "tenho certeza que consegui aprovação".

Islândia. Madalena Schneider Heerdt,
esposa do diretor da Faculdade de Ciências e

Pedagogia desta cidade, achou a prova fácil,
mas não deixou de fazer uma observação:

- A prová não foi difícil, mas bem que

poderiam ter feito um pouco mais de per
guntas sobre literatura. Mesmo assim, acho
que passei e se estivesse estudado mesmo

. teria alcançado uma nota superior a nove.

Calor aumentou o nervosismo
Blumenau (Sucursal) - Para os 822 alunos que prestam

exames vestibulares no Pavilhão "A" da PROEB, no bairro da
Velha, - 15 não. compareceram aos exames iniciais no domingo
- 'duas causas contribuem para aumentar o nervosismo natural
das provas: o calor que vem se manifestando nos últimos dias e as

incômodas cadeirinhas de madeira destinadas aos candidatos. Um
vestibulando alimenta como implicância maior o telhado de.
zinco que cobre o pavilhão porque "deixa passar os raios solares
e não tem nada de poético como. na famosa canção "Chão de
Estrelas". A segunda etapa dosexames, que abrangeu questões de
matemática e física, realizada ontem, roi a que mais animou os

candidatos ao que eles simplesmente denominam de' "chute", ou
'seja, "dar com os ds pés, sem maiores indecisões". Na manhã de
hoje, cumprida a terceira etapa, Biologia e Qu imica, os

vestibulandos do Vale suspiram mais aliviados ao anteverem o

final do concurso com questões sobre História, Geografia e

Organização Social e Política Brasileira, a serem resolvidas a

partir das 8 horas de amanhã. A divulgação dos resultados
colhidos através computador, está programada para o dia 14.

'

ALMOFADA, O COMPLEMENTO
Se alguns dos candidatos chegam a ficar sem dormir e outros,'

principalmente mo�a�, desatam a chorar, ao ouvir, após o

exames, os comentários sobre as questões, salientam-se outros

que, munidos de impressionante calma, vivem a v.ida com todas
as surpresas de última hora que ela causa. Um dos vestibulandos,
após festejar no Baturité, em Camboriú, até alta madrugada,
apanhou uma carona no trevo da BR-I01. O fato de trajar um
simples calção de banho não o preocupava: os pais o aguardavam
seguramente em Blumenau. AD chegar, deparando com a casa

fechada, apelou para um amigo vizinho.·E às 8 horas adentrou no

pavilhão da PROEB vestindo uma calça Lee e uma camiseta com
o brasão do município. Considerando-se o forte calor, a roupa
dos alunos era a mais simples possível: as moças trajavam-se à
moda bem verã?, e os rapaz,es, na maioria, optaram pelas
bermudas e sandálias. Um candidato que enfrentou os testes, em
cadeira de rodas, com as pernas engessadas, foi o único que não

pôde apelar para recursos que amenizassem a temperatura. Não
faltaram aqueles que considerando a extensão da prova
muniram-se de sanduiches e refrigerantes. Um complemento que
se fez imperioso foram 'as almofadas, a única solução para aliviar
o corpo das pequenas e incômodas cadeirinhas de madeira. Fonte
da FURB promete para o próximo ano melhores instalações para
a realização dos exames, apontando, como exemplo estimulador,
duas fileiras de cadeiras apropnadas, perdidas no im enso salão,
em contraste com as diminut.as cadeirinhas sem recosto.

INGLÊS: PROVA DE POS-GRADUAÇÃO
Mesmo enfrentando novas provas, os candidatos ficam a

reviver as etapas já cumpridas. Para Renato Olegário, a prova de
Matemática foi desleal: "Afinal, a gente fica estudando integral e
derivadas e só caem problemas do ginásio". As questões do.
vestibular foram, de um modo geral, bastante fáceis, se o.aluno
estudou o mínimo concebido, é o que pensa o desportista Jaime
de Bem. Suzana Krause diz que seu hábito de leitura, ajudou-a
muito porque, na prova de literatura, predominaram os autores
modernistas. Muitos' apontam os extremos como a salvação: a

prova inicial, a de Português, considerada fâcil, e a etapa final,
com questões sobre História, Geografia e O.S.P.B. A grande
queixa dos alunos concentra-se no teste de Inglês. Carlos
Roberto Dorígettí não hesita em dizer: "aqu ilo nunca foi prova
de vestibular, pode, cair direitinho em pós-graduação".

.

A segunda etapa dos exames vestibulares
na Fundação Educacional do Sul de Santa
Catarina será levada a efeito hoje com a rea

lização da prova de Matemática e Ciências
Físicas e Biológicas.
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FORD CORCEL - GRENÁ E PRETO 1969
VOLKS 1500 - BRANCO LOTUS 1971
VOLKS 1300 - VE.RDE FOLHA . 1369
VOLKS 16004 PORTAS - BRANCO LOTUS 1969
VOLKS 1300- GRENÁ . . . . . . . . 1969

I SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANTIA.

Departamento deVeículos Usados
do seu Concesslonário de Qualidade
I

HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA',' 28

FONE 31-17

COMÉRCIO DE
.

AUTOMOVElS I

Opala Cupê Especial - Vermelho Formula OK 1974

Opala-Cupê Especial- Marron Cajú OK 1974
Chevette - Rosa Pantera OK 1974

Opala Cupê Especial - Azul Claro 1972

Opala 4 portas -'Marron Metálico 1972

Opala 4 portas - Escarlat 1973

Fuscão 'r- Azul Safari OK
' : 1974

Variant - Verde Foi ha 1972
Variant - Azul Diamante 1972·

POSSUiMOSCARROS ZERO QUILÓMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6628 - 6632 - 63.12

",L mqrianQpolis� ,,"

FONES: 2777 OU 2765

'. EM FLORIANÓPOLIS
ALUGUE UM CARRO NOVO E

DIRIJA-O VOCE M·ESMO

AUTO LOCADORA-COELHO

RUA FELIPE SCHMIDT, 83

(
)

I

� JEN�IROBA �'.�AUTQMOVEIS LTOA.�
R. Saldanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

OPALA VÁRIAS CORES .• 1974
CHEVETTE.VÁRIASCORES . 1974
DODGE 1.800 VÁRIAS CORES 1974
GALAXIE LANDAU 1973
DOOGE CHARGE R 1971
VARIANT Hi72
TL.l.600 • . . . . 1971

LANCHAS FIBRA DE VIDRO VÁRIOS MODELOS FINAN
CIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES

NÃO FECHÁMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS'

Financiamentos até 36 meses

GATÃO AUTOMOVEIS
Francisco Tolentino, 13 - Fone 29·80

NÃO ESQUEÇA - QUERENDO VENDER SEU

CARRO COMPRAMOS À VISTA E PAGAMOS O
. MELHOR PREÇO DA PRAÇA.

II
II

.--------....----..

C. RAMOS S.A.
VFICULOS NOVOS

Possuímos toda linha VW nas diversas co
res 74

REVENDEDORES ÀUTORIZADOS'VOtKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

VE ICU LOS USADOS'

, t
TL - Azul Diamante-
1.3(i)0 - Verde Hippie
1.300 - VermelhO Montana

1.500 - Amarelo Safari

Variant - Marrom

1.300 - Bege

1.972
1.970
1.971
1.972
1.972
1.968

Dispomos de motores 1.300, 1.500 e 1.600, novos ou

recondicionados à base de troca.

!f1�ANCIAMOS SEU VEICULO ATÉ 40 MESES

forisa
DEPARTAMENTO DE VEíCULOS USADOS
Rua Santos Saraiva. Fones: 63-45,63-51 e 64-51
COMPRA-VENDE·TROCA-FINANCIA
VEíCULOS SELECIONADOS, REVISADOS E
EQUIPADOS.

.1958

.1965

.1970

/
� ....�

Galaxie 500 sedan, nÍec .. cinza' e preto 1968
Galaxie 500 sedan, mec., verde , 1967
Corcel G.T., verde e preto 1970

.

Corcel G. T. branco e preto ' 1969
. Corcel cupê lu xo, verde : 1971

Corcelcupê.luxo, branco epreto . 1969
Corcel sedan t'uxo, turquesa real . .1971
Corcel sedan luxo, vermelho .1971
Corcel sedan luxo, marrom . . 1970
Corcel sedan luxo, azul claro . 1970
Corcel bel iria, vermelha '.1971
Corcel bel ina, vermel ha . /. . 1970

Volks 1500 sedan, laranja rnonza
Volks1300sedan,vermelho ..

Volks 1300 sedan, verde caribe
Volks 1300sedan, branco polar
Volks 1200 sedan, vermelho ..

Volks T.L., azul pavão '

..

Volks karmann-ghia T.C., vermelho

.1972

.1971

.1968

.1968

.1963

.1971
. )970

DKW vemaget, gelo
DKW vemaget, gelo

. 1965

.1960

Rural willys, 4x2 azu'l e branco
Hural willys, 4x4, verde e branco
Aero willys, amarelo claro

.1972

.1971

.1965.

F-l00, marrom
F-l00, marrom
F-350, verde icarai

MOTOR DE POPA'
Vende-se um motor de popa YAMAHA 3.5Hp, refrigera

do a ar e tanque integrado, semi-novo. Motivo da venda, com
pra de motor maior. Cr$ 2.200,00 à vista ou financiado Bra
desco.

Tratar à rua Otevo Bilac, 68 - Estreito.

KOMBI VEND,E-SE
Vende-se uma Kombi 1970 particular, azul

di�",�H'!te, em �té;ldo, de �{!rcO Km. É' ainda do
....... ,j'.'�"- J .I,�,.·'

....J •. "'-

pnmelro propnetariO. . r'
Tratar à rua'besembargador Gil Costa, 229

no Estreito das 9 às 21 horas.
.

UNIÃO TURISMO HOTEL
Proporciona todo conforto, com 40 aptos. do
tados de ar condicionado, geladeira, música
am biente e telefone. Conta coni estaciona
mento próprio e televisão a cores na sala de

estar. .

Rua Cons. João Zanette, 47 - CRICIÚMA
se.

SINDICATO DOS TRABALHADORES
NA INDÚSTRIA DE FIAÇÃO E

. TECELAGEM DE FLORIANÓPOLIS
EDITAL

Em curnpr irnento sao disposto na' alinea "b" do artigo 130. da
Portaria Ministerial no. 40, de 21 de janeiro de 1965, faço saber aos

que o presente virem ou dele tomarem conhecimento, que para as

eleições a serem realizadas neste Sindicato no dia 1 g de fevereiro de

1974, foi registrada-a seguinte chapa:
PARA ADMINISTRAÇÃO
DIRETORIA - EFETIVO�
Ofírnplo Valderniro Pires
I rene 'Manoel da Silva
Lucivalter de' Amorim
SUPLENTES
Laureci Alice da Silva
Eliane Manqu llhott
Neuza da Silveira
CONSELHO FISCAL - EFETIVOS
Oberdam Souza
Maria da Greça Fraga
Orívat Bitencourtt
SUPLENTES
Mercedes Costa
João Geraldino de Amorim
Maria Oneide t.inhares
PARA DELEGADOS NO CONSELHO DA FEDERAÇÃO
Olímpio Valdemiro Pires
I rene Manoel da Silva
SUPLENTES
Rosemere de SOUZi3
Ercu lano de Andrade

F ica aberto o prazo de 5 (cinco) dias para o oferecimento de

impugnação contra qualquer candidato.
NOTA: As mesas" coletoras que serão instaladas para o aludido plei-.

to, funcionarão nos locais previamente designados no horário das 8

às 20 horas, ininterruptamente.
Florian6polis, 04 de Janeiro de'1974

OLlMPIO VALDEMI Fio PI RES
PRESIDENTE

ÇEFlTl FICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca Ford

Corcel, ano 1971, motor no. 119.220, chassis no. lB25D144968,
pertencente ao sr. Manoel' de Souza Neto.

. >------------------------------------------------

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Cart�ira Nacional de Habilitação, cateqor!a amador,

pertencente ao Sr. Fernando de Freitas, residente em Florianópolis.

CARTEIRA NACIONAL DE HABILITAÇÃO
Foi extraviada a carteira Nacional de Habilitação do Sr. Djalma

Acacio Andrino de Oliveira - categoria Profissional - residente La-.
goa da Conceição.

.

CARTEI-RA EXTRAVIADA
Foi extraviada a carteira nacional de habilitação, categoria

amador, pertecen te ao sr. Newton Macuco Capetta.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade de um veículo. Ve

mag, ano lQ65, Chassis No. SV058671, Motor No. SV058671, per
tencente ao Sr. cesar Ferreira da Silva.

Tubarâo, 4 de ianeiro de 1974 '"'�,,

CREAÇÕES SERGER-INO. E COM.
DE ROUPAS\ lTOA.

CAMISAS PARA HOMEN'S

VÁRIOS MODELOS e PADRÕES.

VENDAS PARA O COMÉRCIO·

FÁBRICA E LOJA·
Rua Felipe Schmidt, 21 -1 º Andar. FPOLlS S.C.

Empresa de âmbito nacional precisa contra

tar técnico de nível médio (qu ímico, eletro
técnico, eletromecânico) ou engenheiro opera
cional, com experiência de dois anos.

Os candidatos deverão procurar o Sr. Anto
nio Alves, munidos de curriculum vitae, no

seguinte endereço e horário:

�ua São José, 215 Estreito das '13 às 18
horas - de 2a. a Ba. feiras.

TÉCNICO

DERMATOLOGISTA
Ora. Maria Carmem de.8. Santos Berber

Doenças.lUI..J?eJe,_couro cabeludo e unhas
limpeza de p'eJF� c�e�jl<!,ção ,_. i' .:,' ,� ;,

'

Consultas no pêrfodo da tarde
Consultório: AJa llíodo�o, 15 - s/202 . Fonp.

4138 - Florianópolis

MEDicas
Ur. FELIPE:. fELlClú

PkOCTOLÚGIA.
Estágio de 3 anos no Hospital de Ipanema

da Guanabara

Ur. 01 HMAk BAUEk
PNE:.UMOLúGlA

Consultório: Rua Felipe Schrnidt, 27
Ed. Dias. Velho - 70. andar - sala 714.

Hora marcada no local das 14,30 às 18,30 horas.

PSICOLOGA
Dra. Vera Lucia Rocha

DIAGNÓST-ICO PSICOLÓGICO DE CRIANCAS E ADULTOS
.

�RIENTAÇÃO VOCACIONA'L
.

SELEÇA.O PROFISSIONAL PARA FIRMAS.
Consultório - Rua Deodoro, 15

.1!iala 202 Fone 4138 - Florianópolis, SC.

EMPRESA AREIAS BIGUACÚ LTOA.

Estrada Tres Riachos - Biguaçú
Possue para pronta entrega, MEI.A AREIA

PARA TRAÇO e AREIA PAAA REBOCO.
Intormações à rua Padre Roma, 17.

, .

TV. MARCA EMERSON

(Importada modelo antigo), com tela de 13 polegadas, em bom·

funcionamento, Preço: Cr$ 400,00 a vista. Tratar comSr. Aldo.

'Rua Dr. Fúlvio Aducci, 683 � Fone 6467·
ESTREITO -. FLORIANÓPOLIS

POR DUAS GRAÇAS ALCANÇADAS
ORAÇAO AO E:SPI'RITO SANTO

Espírito Santo. Tu que me esclareces em tudo, que
iluminas todos os caminhos para que eu· atinja meu

ideal. Tu que me dás o dom Divino de perdoar e

esquecer o mal que me fazem, que em todos os

instantes de minha vida estás comigo, quero neste

curto diálogo a�adecer por tudo-e confirmar uma vez
que não quero separar-me de ti. Por maior que seja a

. ilusão material, não será o mínimo da vontade que
sinto de um dia estar contigo e todos os meus irmãos
na glória perpétua.

(A pessoa deverá fazer esta oração 3 dias seguidos,
sem fazer o pedido. Dentro de 3 dias será alcançada a .

graça por mais difícil que, seja. Publicar assim que'
receber a graça. A.H: e J.B.C.F.

" -----------------------------_.

DEPARTAMENTO AUTÔNOMO DE
SAÚDE PÚBLICA
COMUNICADO

De ordem do Sr. Diretor Geral do Departamento Autônomo de
Saúde Pública, encontram-se abertas inscricões até dia 15 do
corrente, na Seção de Pessoal do DASP, para t�ste de Seleção de um
Médico destinado a prestar serviços no Posto de Saúde de Barreiros.

Flor ianópoiis, 07 de Janeiro de 1974
Dr. Cícero J. Valcanaia
Diretor Administrativo

VEíCULO
ROUBADO

Foi roubado na noite do dia 6/01/74, um
Chevrolet Opala, cor Branca, ano 1973, Placas
AB--3059, pertencente ao sr. Nelson Rocha.

I nformações para os fones 2365 ou 4764.

Gratifica-se.

EM'
..
TUBARAO

EDI FíCIO CLÁUDIA agora chegou a oportunidade 'de

você morar no centro da Gidade, em apartamento com três
quartos, sala, cozinha, dois/WC, área de serviço, quarto de

empregada e garàgem, sendo -flnanciadc até.240 meses. Cons

trução em ôtirno acabamento executada por pessoas de gaba
rito que desejam o seu conforto e o de sua fam Ilia, E tem

mais, você já ficará conhecendo os seus vizinhos, pois 70% do

"EDI FíCI O CLÁUDIA" já está vondído.

Temos. ·três casas para vender em locais diferentes podendo as

mesmas serem fiqanciadas até 120 meses.

Compramos casas - de preferência perto do Centro.

Terrenos de morro ou lombada em nossa Cidade são poucos,

porém temos no morro do Loteamento Catedral lotes à

venda, em 36 meses, sem juros e preço fixo •

Após o Colégio Dehon e arredores possu Imos lotes no Parque
da Boa Vista, em 36 meses, sem juros e preço fixo.
Além disso ainda temos: 2 lotes' pr ôx irno do Centro, 2 lotes

na Vila Moema, 1 em 'Oficinas na rua Principal e em outros

locais de sua preferência,

ALUGUÉIS:
Residências de 200,00 - 450,00 e 600,00 mensais

,Apartamento de 500,OO.mensal
'

Sala, Comercial de 3.50,00 mensal

Alugar casas, apartamentos ou salas, selecionar inquilinos,
contratar oferecer 'garantias e dar tranquilidade a você que é

. proprietário é a nossa função. Portanto se V.Sa. deseja com-

prar, vender ou alugar seu ímóvel procure-nos.
Predibens rinobiliária Uda.
Rua São Manoel ao lado do Cine Vit6ria
Fone 1042 - Tubarão.

Responsável, em parte, pelo desenvolvimento da Cidade Azul.

Predibens Imobiliária Uda
.Rua São Manoel ao lado do Cine Vitória
Fone 1042 - Tubarão.

TERRE NO DE PRAIA
Vende-se na Fortaleza da Laqoa dois lotes com frente

p/rua e fundos para a praia, luz e água encanada no terreno,
ótima loealização com 10x40 de fundos, preço Cr$ 8.000,00
eada lote.

Tratar Rua Olavo Bi lac 68 - Estreito.

Vende�se Casa
Situada na flua Vereador Mario Pires - Campina�

três quartos, dois banheiros, cozinha, copa, sala de visita, dep,
de empregada, duas garagens e área de serviço etc.
Sem habites. Tratar com o Sr. Antonio no Escritório, na- rua

Dib Cherem no. 5 - Capoeiras perto posto Ipiranga.

VENDE-SE 'CASA
de material, com dez peças (quatro dormitórios), lo
calizada na Praia das Palmeiras - Coqueiros. Tratar ã
Rua Padre Roma, 90.

Procuro para alugar casa QU apto. com 2 ou

3 quartos situado lia Ilha.
Telefonar para sr. Allison hoje (fone 2276)

'na parte da tarde.

IMOVEL'PARA ALUGAR
.

/

ALUGAM-SE APARlAMENTOS

CENTRO FELIPE SCHMIDT

COM 3, 2, 1 QUARTOS E

DEMAIS DEPENDENCIAS
e

TRATAR:

�_�R_u:_O_��_�_�_�_��:-�-'���6-�-8-3__1
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital CatarinenseAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




